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Plano Diretor está em

processo de finalização
Pedro Bornhausen

(PP) estrutura
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Propostas que integram a Revisão do Plano Diretor, foram apresentadas à comunidade gasparense neste último dia 5

(sábado). Este é o principal instrumento
..

de desenvolvimento urbano e conta com a participação da PQpulaçã°pág. 12
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Editorial
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A arte do autoconhecimentoCandidatos sem visibilidade
Do ponto de vista da representatividade

política sabe-se que os três candidatos à

Assembléia Legislativa por Gaspar,
dificilmente conseguirão lograrêxito nestas
eleições. A campanha deste ano está muito
mais centrada em nomes do que no

marketing político até porque as regras

impostas pelo TSE dificultaram possíveis
surpresas. Os eleitos ou reeleitos no Vale

do Itajaí e restante do estado serão "velhos"
conhecidos do eleitor.

. Além desse aspecto, pesa contra as

candidaturas deGaspar o fator visibilidade.
Nenhum dos três candidatos tem hoje
densidade eleitoral para obter votos
necessários à eleição em outrosmunicípios.

O que se vê, na verdade, é um projeto
político-partidário visando a sucessão mu

nicipal onde PT, PSDB e o próprio PP se

rão decisivos na composição das chapas.
Fica evidente, por exemplo, que a candidata
do PT, vereadora Mariluci Deschamps, é
hoje o nomemais forte para integrar a cha
pamajoritária de uma eventual candidatu
ra do ex-prefeito Celso Zuchi. Já Marcelo

-

Schmitz pode também aparecer como can

didato, numa chapa pura que pode ter Joel
da Costa como cabeça, já que a coligação

que elegeu Adilson Schmitt é hoje um

queijo com vários furos, não devendo che- ,

gar coesa àpróxima campanhamunicipal.
O terceiro candidato à Assembléia

Legislativa, Pedro Bornhausen (PP), é o

que se pode considerar com um pouco
mais visibilidade política - não mais do

que isto - no âmbito estadual, mesmo
assim não terá fôlego para conquistar os
quase 30 mil votos para a eleição. Já foi
assim na eleição anterior.

Outro fato que "pesa" contra os

candidatos de Gaspar é a falta de

mobilização da sociedade gasparense em
tomo dos nomes apresentados. Não sé tem

. uma pesquisa de intenção de votos no

município, mas certamente a soma dos

votos de outros candidatos é, hoje, maior
que os votos de qualquer um dos

candidatos de Gaspar.
Tradicionalmente, o eleitor gasparense

não vota nos candidatos do município.
Primeiro, porque Gaspar nunca teve

tradição de lançar candidatos e, segundo,
porque os nomes oferecidos não passam
confiança ao eleitor.
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Em nossos dias, mais do que
nunca, uma das qualidades que os

caçadores de talentos procuram para
as empresas são profissionais que
buscam seu aprimoramento por meio
do seu autoconhec imento ; estes

profissionais' tendem a ser mais

eficientes, dão mais resultados;
possuem maturidade no

relacionamento interpessoal e são

peritos em tomar ótimas decisões, são
os melhores do mercado nos

profissionais com este perfil, pois
serão eles os administradores do novo
milênio.

As 10 dicas para aumentar o

autoconhecimento:
1 - Tome consciência de tudo o

que acontece ao seu redor.
2 -- Não existe consciência sem

ciência, portanto, estude, leia tudo o

que está ao seu alcance;
3 - Desenvolva sua sensibilidade

em relação às pessoas; saber ouvir ,

olhar nos olhos, gostar de gente;
4 - Dedique tempo, dinheiro e

afeto a sua base: sua família;
5 Pratique a meditação

Existem.diariamente. Cds
maravllhosos.

6 - Analise todas as suas atitudes.
. .

ao final de cada ação, pergunte-se:
.. ,

"esta atitude orgulharia meu filho"?
7 - Antes de dormir faça seu exame -:�

de consciência: 10 em que eu fui um

campeão? 20 Em que eu preciso ser

melhor amanhã?

8 - Peça para as pessoas que
convivem com você: A)Aponte
minhas maiores qualidades. B)Onde
eu posso ser melhor?

9 - Quando lhe chamarem de

idiota, que você não sabe ser esperto,
não posso lograr os outros, não se

preocupe; a inveja faz parte de alguns
seres humanos. No final o bem

vence ...

10 - O mais feliz, o mais

recompensado pelo seu

autoconhecimento: você e seu sentido
de utilidade no universo. Para pensar:

"Repartir o seu conhecimento é uma

forma de alcançar a imortalidade.

Marco Benites
Consultor de empresa

Carta do Leitor
=�=.

Caro editor
Mais ou menos aum ano emeio atrás eu

abri um limite de créditonoBancoBradesco
,

emGaspar. Quando eumenos esperei, estava
na minha conta um valor desconhecido de

R$ 38,00 reais negativo, cancelei a conta e

até ali tudo bem. Após este acontecimento
novamente eu descobri naminha conta outro
valor desconhecido de R$ 480,00 reais sem

-

eu pedir e junto com isso saiu outro saldo

negativo no valor de R$ 18,00, se não me

falha a memória. Eu novamente cancelei a

Caro editor
Usamos deste importante espaço para

denunciar o que nos parece falta de

respeito aos moradores de Bateias e VIla
Isabel. Em 31/07/2006, os moradores
destas comunidades foram surpreendidos
com a interrupção repentina do serviço de
transporte coletivo ora feito- pela empresa
SantaTerezinha, cujo serviço vinha sendo
feito a mais de (10) dez anos.

Sendo que a empresa comunicou na

sexta-feira, dia 21/07/2006, que apartir de
segunda-feira não mais faria o transporte
dos usuários após a lombada eletrônica do
Barracão, forçando os usuários, dentre eles
crianças e pessoas idosas, a caminhar um

percurso de mais de(03) três quilômetros,
.

debaixo de chuva ou sol às margens da

perigosaRodovia Ivo Silveira, locais já de

muitos acidentes, inclusive com vítimas
fatais. Tal medida foi tomada em função
da empresa Santa Terezinha ter sido

multada várias vezes pelo órgão DETER.
Sendo que os moradores procuraram

uma solução junto à PrefeituraMunicipal
de Gaspar na pessoa do encarregado pelo
transporte coletivo Sr. Carlos Borhnausen,
o qual disse em reunião com osmoradores

minha conta. Quero publicar isso ao povo

por experiência simples de um cidadão

gasparense para a justiça tomar as devidas
providências em relação a este caso. Uma

pessoa que eu não conheço me disse,
segundo o seu conhecimento que o

Bradesco é o pior banco que existe na

cidade de Gaspar ou um dos piores.
Sandro Quintino Pereira

Bairro Bela VISta

destas regioes que estão sendo

prejudicados que não coube à prefeitura a

proibição do referido transporte e simuma

decisão exclusiva do órgão estadual
DETER. Além da reunião com Sr. Carlos

Borhnausen, a comunidade resolveu

elaborarumAbaixoAssinado como apoio
daAMBA-Associação dos Moradores de
Bateias com assinaturas das pessoas
residentes nestas comunidades que
utilizam este transporte para se dirigirem
ao trabalho nas empresas Irmãos Zen, ZM
Metalúrgica, SBAConfecções, Tecelagem
Santo Antônio e outras pessoas que se

dirigem aBrusque para outras finalidades,
para ser entregue às autoridades

competentes no sentido de que o serviço
de transporte coletivo seja restabelecido o

mais breve possível, acabando desta forma
os transtornos causados.

Solicitamos encarecidamente o

empenho das autoridades competentes
para resolução imediata do referido

problema.
AMBA - Associação dos Moradores

do bairro Bateias
Liliane Zuchi - Presidente

Poema - Ilusões do Amanhã

"Por que eu vivo procurando
Ummotivo de viver,
Se a vida às vezes parece de mim

Esquecer?
Procuro em todas, mas todas não são

você. Eu quero apenas viver,
Se não for paramim que seja pra você.
Mas às vezes você parece me ignorar, .

Sem nem ao menos me olhar,
Me machucando pra valer.

Atrás dos meus sonhos eu vou correr.

Eu vou me achar, pra mais tarde em você
me perder.
Se a vida dá presente pra cada um,
O meu, cadê?
Será que esse mundo tem jeito?
Esse mundo cheio de preconceito.

Quando estou só, preso naminha solidão,
Juntando pedaços de mim que caíam ao

chão, Juro que às vezes nem ao menos

sei, quem sou.

Talvez eu seja um tolo,
Que acredita num sonho.
Na procura de te esquecer,

.

Eu fiz brotar a flor.
Para carregar junto ao peito,
E crer que esse mundo ainda tem jeito.
E como príncipe sonhador...
Sou um tolo que acredita, ainda, no
amor."

Alexandre Lemos
Aluno da Associação de Pais e

Amigos dos Excepcionais (APAE)

Errata
Ao contrário do que foi dito na edição 324, "A autora do projeto contra nepotismo é Ivete Hammes".
De fato as autorias do projeto não é só da vereadora, como também da bancada do PMDB.

Carlos, contendo nome completo e RG e no máximo com.JS linhas, devem ser enviadas por e-mail �u entregues na redação. Por motivo de espaço.as cartas poderão serpublicadas resumidamente.

,
.
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Projeto causa polêmica
O

termo nepotismo é

utilizado para

designar o

favorecimento de parentes em

detrimento de pessoas mais

qualificadas, especialmente no '

que diz respeito à nomeação ou
elevação de cargos. Esse

favorecimento ocorre quando,
por exemplo, empregar alguém
por ter relações de parentesco
com aquele que o promove e

alguns biológicos sustentam

ainda a idéia de que o

nepotismo pode ser instintivo,
uma maneira de seleção
familiar.

Com base nisso, tramita na

Câmara de Vereadores de

Gaspar o projeto antinepotismo
ainda está send discutido pela
bancada do Partido do

Movimento Democrático

Brasileiro (PMDB). O projeto
está em fase de adaptação e

definição de critérios. O

próximo passo será a realização'
de reuniões todas as semanas

para a discussão dos critérios

que serão utilizados no projeto,
como o grau de parentesco e o

prazo ,para aqueles que

possuem algum laço familiar

deixarem seus devidos cargos.
Também irá começar as

discussões para definir quais
são os melhores caminhos e

decisões a tomar e para isso, os
vereadores de Gaspar irão
buscar informações e idéias

com outros municípios da

região que j á têm a lei

antinepotismo.

É importante ressaltar que
muitas pessoas que se

encontram nessa situação são

habilitadas para os serviços que
exercem. Segundo a vereadora

IveteMafra Hammes, esse é um

processo demorado, os critérios
devem ser bem analisados antes

de ser posto em pauta. Quando
isso acontecer, em caso de

descumprimento, o responsável
responderá por improbidade
administrativa.

Para o vereador, Celso de

Oliveira, um dos apoiadores do
projeto, o setor político está

desacreditado e esse projeto
deve resgatar a credibilidade da

classe política. "Temos que
reverter esse quadro, buscar
inovar sempre e acompanhar as
evoluções", diz o vereador.

Segundo o Secretário de

Planejamento e Desenvolvi

mento, Maurílio Schmitt,
existem problemas mais sérios

a serem resolvidos na cidade do

que o nepotismo. Ele afirma

que isso se tomou ummodismo

para que a atenção da

população seja desviada.

"Tenho conhecimento que
não fui indicado pelo partido do
prefeito Adilson Schmitt, e sim
por outro, partido. Estou

consciente que meu trabalho
teve um início, agora estou no

meio, desenv.olvendo o Plano

Diretor e espero chegar ao fim.
Meu cargo é passageiro e eu

tenho aminha profissão. Quem
perde com tudo isso é o

município", concluiu.

Sim, eu

concordo com

o fim do

nepotismo em

Gaspar, porque
não acho certo

beneficiar

parentes dentro de orgãos
públicos. ZéliaMelatto, 79 anos,
aposentada - Centro

Você concorda

com ofim do

nepotismo em

Gaspar?

.'

.
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Vereadores de Gaspar discutem projeto antinepotismo

,

Nepotismo - Raízes hístõrícas
A palavra nepotismo tem origens históricas na Igreja Católica. Do latim nepos,

nepotis, significa neto, sobrinho e era usada para designar a autoridade do r

Papa em contratar seus sobrinhos ou outros parentes para atividades
diretamente ligadas à administração eclesiástica. Era comum entre os Papas
conceder cargos de confiança e prestar favores a seus familiares, pela lealdade
e pela relação de confiança existente, o que evitaria possíveis golpes e traições.
Apalavra nepos também tem sentido negativo - dissipador, perdulário e de

vasso, mais próximo à prática da sociedade contemporânea pela ação dos ad
ministradores dos órgãos públicos em beneficiar suas famüias em cargos de

confiança, sem concurso - a prática legítima e moralpara que as pessoas te

nham acesso ao emprego em esferas públicas.
-.

Não acho certo

beneficiar algu
mas pessoas
apenas pelo
grau de paren
tesco e tirar a

vaga de outras

que precisam de um emprego. '

José Luis Stilhler, 51 anos,

serviços gerais - Centro

Concordo por

que a pessoa tem

de conseguir
emprego pela.-
capacidade e não
por ser parente
de um adminis

trador público. Maria Eleníta
Sais, 44 anos, do lar -llhota

Nenhuma for-ma
de nepotis-mo é
boa. Se for para
tirar a chance de

emprego de

outras pessoas,
eu sou contra o

nepotismo. JorgeBadin, 44 anos
dentista - Centro



Política

Empossada tiova'turma
de vereadores mirins
Com

emoção e respon
sabilidade, formaram
se no último di� 4'

(sexta -feira), no-Plenário da

Câmara . de Vereadores
Municipal, os 14 novos

Vereadores Mirins de Gaspar.
Com a presença de diversas
autoridades, pais e demais

convidados, a cerimônia da

Sessão Solene de Posse,
proporcionou a cada formando ,

e aos seus Suplentes, o diploma
-e a entrega dos certificados.

Entre eles, estavam alunos de

diversas escolas da cidade. "A
vida de vocês daqui para frente
vai ser diferente. A partir deste
momento, vocês terão a

responsabilidade de representar
os milhares de alunos de Gaspar
e confio muito no trabalho que
vocês irão' desempenhar daqui
para frente", disse a Secretária

de Educação, Isaura

Constantine Pereira. O
Vereador Rubens Benevenutti,

.

parabenizou os diretores das

escolas por acreditarem nesta

idéia. Os formandos irão ter a

Cerimônia contou com a presença de autoridades municipais
missão de levar as necessida- formatura. Agora vocês devem

des das escolas as quais fazem levantar a bandeira da cidade

parte para junto da Câmara de para buscar o desenvolvi-mento

Vereadores. "A cidade de deste município", finalizou o

Gaspar está ganhando com esta prefeito Adilson Schrnidt.
..

Peemedebistas realizam encontro ----

No último dia 29 (sábado),
um almoço marcou o encontro

do Partido do Movimento

Democrático Brasileiro

(PMDB), na Sociedade

Alvorada, que contou com a

presença de filiados,
comissionados, simpatizantes e

lideranças do PMDB. Apesar de
ter sido um encontro informal,
alguns objetivos foram

enfocados com a apresentação
dos candidatos e seus objetivos
junto ao Governo. Estavam

presentes os candidatos a

Deputadq�J!deral, Renato Viana
e Marcos Antônio da Silva e os

candidatos a
-

Deputados
Estaduais, Paulo França,
Marcelo Schmitz, Peninha e

Marlene Schlindwein -.

Segundo o presidente do

PMDB, Délgio Roncaglio, o
partido não quer se manifestar

e nem dirigir apoio específico'
a um candidato estadual, mas
está aberto para candidatos

regionais, já que na eleição
passada, 50% dos votos saíram

da região. "Defendemos os

votos para os candidatos da

região", diz.

apoiar candidatos a Deputado
Estadual domunicípio. Segundo
o presidente do partido, Délgio
Roncaglio, o acordo era para os

peemedebistas apoiarem o até

então Pré-candidato Joel da

Costa (PSDB) só que com a não

confirmação do seu nome, saiu

em seu lugar o candidato
Marcelo Schrnitz (PMDB). "Por
enquanto, os nossos únicos
candidatos são o Renato Viana e

oGovernador do Estado de Santa

Catarina, Luís Henrique da

Silveira.
Não estamos apoiando

ninguém, mas com certeza

vamos ter um candidato e

estamos abertos para ouvir as

propostas", conta.
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Apoio _

Foram inúmeras as razões

que fizeram o Diretório do

Partido do Movimento
Democrático Brasileiro

(PMDB), ainda não chegar em
um consenso comum para

pimenta@jornalmetas.com.br

p nIII
Por José Roberto Deschamps

Polêmica I - Projetos que tendem a vetar o ingresso de parentes de agentes
políticos investidos em cargos na administração em Gaspar e reduzir do recesso
parlamentar devem gerar muita polêmica na Câmara, O caso "nepotismo",
emprego de pessoas de relação familiar nas funções de comando das

autoridades, é visto como troco dadopelos vereadores doPMDB ao secretário

Maurilio Schmitt, irmão do prefeito Adilson que andara criticando alguns
peemedebistas, é o que se ouve.Mas o projeto atingirá todos os órgãos, inclusive
a Câmara de Vereadores, onde nem mesmo os assessores dos vereadores

poderão ser parentes.

Polêmicall - PeloBrasil diversas iniciativas como estas estão ganhando corpo
nos legislativos e atingem também Executivo e Judiciário. Porém o chamado

"nepotismo cruzado", tem sido a alternativa para driblar a lei, inclusive
vereadores e deputados que a criam e aprovam. O nepotismo cruzado funciona
assim: não podendo contratar parente, deputados, juízes, desembargadores
e prefeitos se combinam e um contrata o parente do outro. Não configura
benefício direto, e não fere a lei. Resta ao povo coi:t:ferir, fiscalizar.

Polêmicam - Já em relação ao projeto de redução do recesso, eliminando a

paralisação do mês julho, já esteve na pauta no ano passado numa iniciativa
do vereador Ricardo Brasil do PSDB. Agora retoma. Este projeto porém,
pode receber uma emenda do vereador Orlando Bernardes que defende o

cumprimento de um expediente mínimo de duas ou três horas por dia por

parte de todos os vereadores. Bernardes alega que não basta eliminar o recesso
é preciso fazer com que todos os vereadores estejam mais tempo na Câmara
para analisarem, discutirem os projetos, fiscalizarem e atenderem as pessoas

que lá comparecem para tirar dúvidas.

Apoio - Candidato Marcelo Schmitz poderá ter um bom apoio no Belchior

por contada lua-de-mel doprefeito com a região, que deverá recebermelhorias:'
consideráveis, com o :fim da poeira e da lama em duas das principais vias cJt

,�

intensomovimento. Na sexta-feira passada participou de importante encontrl)t:�
,

no BelchiorAlto. � . �,� :

Política - Como o assunto em pauta nestes tempos é política e percebemos o
despreparo degrandemaioria, vaiumadica,AUNNALIestácom as inscrições
abertas oferecendo Mestrado Profissionalizante em Gestão de Polítiéa,to
Públicas. E também nesta quarta-feira (dia 09/08), acontecerão no AuditóJº ij

,

doCFH, naUniversidadeFederal de SantaCatarina - UFSC, em Florianópo1iS;� :
Seminário''Eleições de 2006 e perspectivas do sistema partidário (Brasil e

t

RegiãoSul)".Oobjetivo é analisaroprocessoeleitoral de 2006 e asperspectivas
do sistema partidário.

Mais Efetivo - A delegaciaRegional de Blumenau estará sendo contemplada
pelo Estado,em breve com mais policiais para reforçar o efetivo da policia
Civil. Como o DelegadoRegional, oDr. Juraci Darolt é gasparense e conhece
a realidade de Gaspar, esperamos ser contemplados com pelo menos um

escrivão e mais dois investigadores para suprir a nessecidade atual.

Voto Consciente - uma das questões que preocupa nas eleições para deputado
é a quantidade de votos dados a candidatos de fora. As entidades empresariais
de Gaspar eBlumenau estão dando início a uma campanha de conscientização
para que os votos fiquem na região. Já em Gaspar aACIG tem como slogan
"Gaspar precisa do seu Voto. Vote çonsciente".

Indignação - A noticia divulgada, que apresenta problemas de falta de linhas
telefônicas, falta de Caminhão Pipa e a falta demédico no Posto de Saúde.do
Baú Central, gerou questionamentos, do poder público emoradores de Ilhota.

Entendem que a falta de linhas telefônica não é competência da prefeitura e

sim da Brasiltelecom. O Caminhão Pipa foi reformado e já está atendendo a

comunidade e o Posto de Saúde tem um novo Médico.
.

Uma liomenagem...

... a essa pessoa que nos ensinou quase tudo que sabemos hoje!

Felis: Dia dos Pais
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Moradores pedem
qualidade
Cerca

de dois meses atrás foi
realizadaumaobranaRuaAdriano

Kormann, no bairro BelaVistapara
reparos na tubulação de águas. A empresa
responsável pelo serviço, removeu o

calçamento no trecho entre o Posto BR e o

Mercado Mirandão.

; Passado tal transtorno, no último dia 7

(segunda-feira), a empresa iniciou
,

novamente o serviço para a resolução deste
problema. Já aliviado, o morador da rua há

25 anos, JoãoMeloFilho enfatiza: ''Emdias
de chuva a rua ficava alagada e, aopassarem
os carros, os pedestres que caminhavampela
calçada eram molhados. Este é um direito
dacomunidade". Devido àprofundidade que
foi feita adrenagem, o calçamento cedeu e a
empreiteira está reformando apavimentação.

_ Já resolvido este caso, a comunidade

aipda está descontente com a situação da

Rba principal do bairro, pois além da falta

dê sinalização na pista, faltam pontos de

ônibus cobertos, principalmente nos dias de

•

no serVlço
chuva, manutenção do trecho asfaltado e o

excesso de buracos "remendados" com capa
asfáltica emboa parte da extensão da rua. O

que não só atrasa o trajeto dos motoristas

que precisam desviar dos buracos como

tambémdanificam os automóveis. ''Essarua
é uma-tristeza. O certo seria tirar a rede de

água de dentro da estrada, pois passam
veículos pesados que arrebentam tudo e

amassam os canos.Aáguadevia ser passada
na beirada da estrada", afirma Odemar da

Costa, morador da rua.
Melo acrescenta: "Nós os contribuintes

do bairro Bela Vista, pedimos serviços com
qualidade devida pelo Serviço de Obras de

Gaspar. O que eu desejo para omeu bairro é

saúde, educação e limpeza" .De acordo com
o Secretário deObras, JacóGoedert, jáexiste
uma parceria entre o Sarnae e a Secretaria

de Obras para serem realizados os reparos
naruaAdriano Kormann. "Hoje já estaremos
arrumando a rua para a comunidade",
afrnnou Goedert.

� 3332 3800� �
n,

� 9991 2580 ....,'

Morador espera melhorias na rua Adriano Kormann, bairro Bela Vista

Obra para construção do trevo foi paralisada pelo governo do Estado

Mesmo depois de inumeras

reivindicações, a entrada para a Rua Águas
Negras, no bairro Figueira, emGaspar, ainda
tem sido um trecho de muita preocupação.
O alto fluxo de veículos neste trajeto impede
que a comunidade se sinta segura, e ainda,
conseqüência disso, sobe a cada dia o

número de acidentes que ocorrem em

especial neste trecho da Rodovia Jorge
""Lacerda, causando insegurança diária aos

moradores.
Segundo o Secretário Regional de

Blumenau, Miguel Ângelo Soar, a ordem
de serviçopara aconstrução do trevo jáhavia
sido dada e as obras já haviam começado e

tiveram que ser paralisadas, após o governo

do Estado suspender os investimentos que
impossibilitaram a continuação da obra. Ele
explica que até agora, a ordem de serviço já
foi dada para a construção de cinco trevos

nos trechos mais críticos da região.
Para omunicípio deGaspar seriam três:

um na entrada da Rua Águas Negras e os

outros dois nobairro BelaVista. Os restantes
seriam realizados na região de Indaial. O

valor da verba foi estipulado em dois
milhões e 800mil reais para os cinco trevos.
O Governador já esta ciente desta situação,
e pede que a população espere a obra ser

retomada. "O caso estáem fase de avaliação
pelo governo do Estado", afirma o

secretário.
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Escola Banha
novas instalaç
Com

o objetivo de

qualificar ainda mais

o ensino da Escola

Multisseriada Augusto
Schramm, no bairro Macuco,
que a Prefeitura de Gaspar por
mero da Secretaria de

Educação, realizou na escola

algumas melhorias, onde todas
as obras foram viabilizadas

com recursos da

Administração Municipal. Ao
todo, seis projetos foram

concluídos entre eles a troca do

piso e forro, a ampliação da

cozinha, a construção de mais

um banheiro, lavação e a

pintura de todo o prédio. Já a

colocação de urna nova tela

para cercar a escola e de britas

no pátio, e a pintura do

parquinho, são projetos que
estão para serem finalizados.

Durante a reforma, que
durou aproximadamente um

mês, os alunos tiveram aulas
no Centro Comunitário

localizado em frente à unidade.

Satisfeito com as obras, o

Prefeito Adilson Schmitt conta

que os alunos poderão render

ainda mais com os benefícios

das novas estruturas,
atualmente atendendo 41

alunos e destes 16 estudam no

período regular e 25

freqüentam as aulas noturnas

da EJA:

�'"
,'" .L \

1.. Io'-

Vinte trabalhos foram apresentados à comunidade

A idéia de, resgatar o Segundo informações da
aprendizado da sala de aula e integrante do apoio pedagógico
torná-lo tangível à sociedade da Escola, Andréa Schmitt, o
motivou os alunos de pré-escolar objetivo principal desta IMostra
à oitava série da Escola de é apresentar os bons trabalhos
Ensino Básico Zenaide Schmitt da escola e motivar os alunos.
Costa a realizar a I Mostra de Ao todo, mais de 20 trabalhos,
Trabalhos, no antigo Centro desenvolvidos interdisciplinar
Comunitário em frente àEscola. mente, compuseram a

Durante toda a sexta-feira dia 4 exposição,
e tarde de sábado, 5, pais, alunos, Os temas livres abordavam
professores e comunidade em desde a arte em vitrais, ciências,
geral puderam prestigiar e geografia, história, literatura,
conhecerumpouco da rotina dos problemas ambientais
alunos em sala, bem como o relacionados ao consumo de

plano de ensino trabalhado no água, higiene, até músicaeaarte
primeiro semestre de 2006 a abstrata do artista espanholJoan
'l.:�PlS tr's:balhos expoJ�o�� � 1',:.�... , t-' ,'.:

Reforma foi realizada por direção e pais dos alunos, em sistema de mutirão

Médicos contratados para atuar no Margem Esquerda
As unidades de saúde das

localidades de Baú Central,·
Braço do Baú e Alto Baú

contam com um novo médico
em horário integral, que está

atuando no município desde o

dia 2 (quarta-feira). "Era uma

grande· expectativa desta
secretaria a contratação de um

profissional que atuasse

exclusivamente naquela região,
já que é distante e de difícil
acesso", esclarece o Secretário
de Saúde e Bem-Estar Social de

Ilhota, Lavino Miguel Nunes.
O médico clínico geral,

Eduardo Martins Coelho,
atenderá de segunda a sexta

feira nos períodos matutino e

vespertino. No posto do Baú

Central, ele atenderá na

segunda e quarta-feira durante

o dia inteiro e, na sexta-feira no

período da tarde.

Na unidade do Braço do

Baú, o atendimento será às

terças-feiras no período integral
e na sexta pela manhã. Já no

posto de saúde do Alto Baú, o
médico prestará serviços às

quintas-feiras, em horário

integral. Lavino enfatiza ainda

que a Secretaria Municipal de
Saúde estuda a possibilidade de

contratação de um novo médico
.

para completar o quadro.
Ele adianta que,

provavelmente, até a próxima
semana deve ser contratado um

médico para atuação no

Programa Saúde d'a Família -

PSF.

Administração investe no l!-cervo da Biblioteca
Fofo: Arquivo JM

I--,=::::;;=====�==-----:-'---:d Biblioteca Pública satisfação, certos de que

Municipal. Segundo ' investimentos no aprimoramento
informações da do cidadão, além do aprendizado
pasta, um valor escolar, técnico ou acadêmico",
significativo foi salienta o Prefeito Municipal,
destinado para a Adilson Schmitt.

compra dos livros de O repasse foi recebido com

boa qualidade, que alegria e satisfação. "A aquisição
serão usados todos deste novo acervo irá qualificar
os dias pelos ainda mais o conjunto das obras

usuários
.
da de nossa biblioteca, que já conta

biblioteca e demais com um acervo significativo",
apreciadores da comemora a Bibliotecária
literatura de Rogéria Albrecht. Além do

entretenimento ou acervo da Prefeitura, aBiblioteca
de pesquisa. Municipal de Gaspar também foi

Os amantes das contemplada pela Funarte, que
letras terão à entregou à Biblioteca obras

disposição uma voltadas à arte.

quantidademaior de Ainda nesta terça-feira,
livros de literatura acontece o reinício da formação

infantil, infanto-juvenil, adulto para os agentes de bibliotecas
e técnicos científicos para escolares. A ação acontece todo

pesquisa. "Ler enobrece não só semestre e busca preparar o

o conhecimento, como também funcionário escolar acerca dos

beneficia o espírito. Incentivá- cuidados com os livros e

lo, mais que obrigação e dever, tratamento dos mesmos, bem

é um prazer querealizamos com,
. COfie' de seus.óSfiárlds .. _' 1'1' �f':

Incentivando o conhecimen
to e o prazer de ler, a

Administração Municipal,
através da Secretaria de

Educação, realizou ontem, dia 8,
às 8h30min, com a entrega
gJ.iciífl de diversos livros para a
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Promoções atrairam consumidores
O

Feirão de carros da

empresa Savel
veículos

.
de

Blumenau, superou grandes
expectativas nestes últimos dias
28, 29 e 30 de julho, onde cerca
de 40 vendas foram realizadas.
O evento trouxe inúmeros
resultados à empresa que ficou
satisfeita com a participação não
só da comunidade gasparense,
como também de pessoas de
outras cidades vizinhas. Com

emGaspar, se interessaram tanto,

que resolveram ir pessoalmente
na empresa de Blumenau. Entre
as formas de pagamento estava a

com até 72 vezes de pagamento,
para os carros novos e 60 meses

para os usados. "Todos os carros

foram revisados para a venda e

na hora os interessados até

poderiam fazer um seguro para
o seu veículo" , afirmou.

Ele acrescenta que quando o

Feirão de Veículos foi realizado

várias formas de pagamento e em Gaspar, tinha o objetivo
garantia dos veículos ao .inicial de levar o melhor

consumidor, havia também a atendimento aos clientes e

exposição e venda de pneus,
acessórios para carros e motos.

Segundo o Gerente de

Vendas, Márcio dos Santos,
todos os vendedores tiveram o

propósito de melhor atender os

clientes, sendo que muitas

pessoas que visitaram o Feirão

existem grandes chances da

empresa retornar à cidade,
devido ao sucesso de vendas
nestes três dias. "Ficamos
admirados porque conhecemos
um lado de Gaspar que não
tínhamos conhecimento", fala
Santos. Cerca de 40 vendas foram feitas em três dias do Feirão de Carros

Vacina vai proteger crianças da poliomielite
Entre os dias 21 de agosto

e IOde setembro, os

profissionais de saúde da
Prefeitura de Gaspar esperam
imunizar mais de quatro mil

crianças menores de cinco
anos de idade contra a

poliomielite, mais conhecida
como paralisia infantil. Esta é
a segunda etapa de vacinação
deste ano e a ação principal
será realizada no sábado, dia
26. Na primeira, realizada no

início de junho, foram
vacinadas 3.915 crianças, um
montante que representa
93,15% das 4.203 crianças
que deveriam ser vacinadas.
Para efetivar a campanha, a

Vigilância à Saúde vai equipar
34 postos de vacinação no

Município, entre ,Unidades de

Saúde, escolas, capelas e

centros comunitários-. Além

disso, eguipes volantes devem
percorrer a cidade.

A administração, vai

r-
-

.

Farmácia

Segunda etapa da vacinação vai começar no dia 21

montar também quatro
barreiras de vacinação,
localizadas no Barracão (em
frente ao Posto de Combustível

Barracão); Bela Vista (eni

frente ao Bela Vista Country
Club); BR 470 (em frente ao

Auto Posto Gaspar) e Polícia
Rodoviária Estadual (em
frente ao Posto Policial).

Univali lança Revista Brasileira
de Ciência eTecnologia Aquática

O Centro de Ciências

Tecnológicas daTerra e do)\far
(Cttmar) da Universidade do
Vale do ltajaí (Univali) lança a

.

Revista Brasileira de Ciência e

Tecnologia Aquática (Brazilian
Joumal of Aquatic Science and

technology). A revista aborda
assuntos das áreas das ciências

aquáticas; Iiminologia,
oceanografia, tecnologia,
biológicas e exatas. Segundo o

editor da revista, Charrid

Resgalla Junior, o conselho

editorial é formado pelos
professores do Mestrado em

Ciê!lcias eTecnologiaAmbiental
da Univali em função da

experiên9ia prévia em

editoração. "A revista

apresenta um corpo de docentes
com referência externa à

instituição para avaliação dos

trabalhos:', destaca.
'

, Conforme Resgalla, arevista

Brazilian Jounal of Aquatic
Science and Technology é a

antiga "Notas Técnicas da
Facimar" que deixou de ser um

informe técnico do Cttmar para
tornar-se uma revista científica
aberta a toda a comunidade de

pesquisadores nacionais e

internacionais. A proposta da

periodicidade é no mínimo
semestral com uma meta de

quatro por ano. "Atualmente

possuímos mais' de 200

instituições cadastradas para
receber gratuitamente a revista

que será distribuídà nas

principais bibliotecas do país e do
exterior" . Profissionais e

pesquisadores relacionados às
ciências aquáticas do Brasil e do
exterior podem encontrar,no site
da universidade, informações

.

sobre as .normas de publicação,
'

endereço para correspondência,
e:-mail e os jrabalhos publicados.

• •••••••••••••• o ••• o � ••• o ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• _ •••••••••••• _ ••••••• •••••••• ••• •••••••••• • •
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Ordenhadeiras

Leoparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Motosserras
Roçadeiras
.LavaIato

Conta com a superlinha contém Ig.
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

i
;

••• '•.•Avenida das' Comunida�es, 160 - 3332-05791

SOlUÇãoC/ tecnologt
Av das ComunIdades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 3521-3637
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Convênio entre Caixa e

CDL beneficia empresas
A Câmara de Dirigentes

Lojistas (CDL) de Gaspar e a

Caixa Econômica Federal
firmaram converuo para
oferecer uma série de facilidades
e oportunidades de negócios
para empresas associadas à
CDL. O acordo visa fornecer

serviços bancários e produtos
financeiros em geral, apoiando
o desenvolvimento sócio
econômico do segmento.

As vantagens oferecidas pelo
convênio:

- Apoio financeiro: oferta de
crédito para investimento,
,capital de giro, aquisição de

Insumos, pagamento de

despesas, antecipação de

receitas, serviços bancários,
conta corrente, cobrança
bancária, folha de pagamento.

Linha de crédito
diferenciada para os sócios das

empresas as

sociadas com

taxa de 1,5%
a.m. mais TR,
prazo de até 60

meses para

pagamento e que
oferece imóvel

(não de uso de
moradia própria)
como garantia.
O Crédito aporte
Caixa é uma

linha de crédito

sem destinação
específica, sem

necessidade de
avalista e '--__ .L_ _L_ �_

especialmente Empresas associadas à CDL irão usufruir das facilidades do crédito da Caixa

criada para facilitar o acesso ao

crédito de sócios de empresas.
- Crédito para pessoa jurídica -

A caixa tem R$ 505 milhões

disponíveis neste ano para

empréstimos a micro, pequenas
e médias empresas na região do
Vale do Itajaí.

No primeiro semestre de

2006, os empréstimos para

,Cadastro para liberação do benefício tem de ser feito até dia 11

DefesaCivil, Sérgio deAlmeida. apresentados pela Defesa" .Até o

Que alerta: "Não adianta momento 250 fàmilias estão com

procurar a Caixa Econômica
Federal neste momento, pois a

responsabilidade de cadastrar as
fanulias é da Defesa Civil. A

o cadastro feito.
De acordo com o Diretor

Sérgio, este montante é apenas a

metade do número de fanu1ias

para a Caixa Econômica, caixa apenas irá recadastrar essas

Federal", lembra o Diretor da fanu1ias de acordo com os dados
atingidas que tem direito ao

benefício.

pessoa jurídica na região
cresceram 50% com relação ao

mesmo período de 2005, com
volume de R$ 207,.8 milhões

aplicados.

o
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Até meados � tarde da

segunda-feira,�ia 7, 325
candidatos catarinensesY
apresentaram a prestação de

contas parcial ao Tribunal

Superior Eleitoral (TSE). O
número representa 65,79% de
todos os candidatos catarinenses
- ao governo do Estado,
deputado estadual, deputado
federal e senador.

O número ficou acima da

médianacional. Segundo o TSE,
55,97% dos candidatos em todo
opaís apresentaram adeclaração
até a tarde desta segunda. O
percentual equivale às contas de
11.157 candidatos, excluídos os
comitês.

Os dados jáestão disponíveis
para consulta na página do TSE
na internet, no seguinte caminho:
www.tse.gov.br, seção Eleições
2006, no link Informações sobre
doações e gastos de campanha.

comunicação empresarial
com uma visão estratégica,
integradora e ética. Funções
como assessor de imprensa,
consultor em comunicação,
assessoria corporativa,
divulgação de produtos ou

ações institucionais,
comunicação on-line,
planejamento de eventos

entre outras serão abordados
ao longo das 360 horas/aula.
As matrículas vão até o final
do mês, dia 31 e as aulas
serão ministradas às sextas

feiras à noite e sábados pela
manhã e tarde. São 35 vagas
e o custo do investimento é
damatricula mais 13 parcelas
de R$ 315.

Universidade oferece Pós em

Comunicação Empresarial

com o objetivo de propiciar a Mais informaçõespodem ser

capacitação de profissionais obtidas pelo telefone,' (47)
para atuar na área da 3341-3341

FGTS é liberado para vítimas de temporais
As solicitações de liberação

dos recursos do FGTS para
auxiliar os moradores das casas

atingidas pelo temporal que
ocorreu na cidade em janeiro,
que foram encaminhadas ao

Governo Federal para análise,
foram liberadas esta semana pelo
Ministério da Integração, através
da Caixa Econômica Federal.
Para receber o benefício, as

fanu1ias atingidas que tiveram

prejuízos, danos e, na época, não
se cadastraram na Defesa Civil

para fazer parte da lista de

beneficiados, têm prazo até o dia
11 de agosto para realizar o

cadastro e ter o Fundo liberado.
"Receberão o FGTS apenas as

famílias que estiverem
cadastradas na DefesaCivil, que
é a responsável por encaminhar
a solicitação e. a documentação
de todas as fanu1ias cadastradas

A cada dia o mercado de
trabalho exige que o

profissional se atualize e

busque mais conhecimentos
acerca de assuntos ligados a

sua área. Profissionais que
sabem o diferencial de uma

pós-graduação no currículo já
podem contar com o curso de
Gestão em Comunicação
Empresarial oferecido pela
Univali. Elaborado para
atender graduados em

Comunicação Social com

habilitação em jornalismo,
'. relações públicas e

publicidade e propaganda o

curso está previsto para
começar em setembro deste
ano. O curso foi elaborado

o melhor da Ofta.lm.9Iogia_mais
-,.-�;::�-

._-- ...
,"

Diretor Técníco: Dr. José Roberto M. Castro.
ORMISC: 7460 .•

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gaspar· fone: 3332-3732.
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EjaJormou
nova turma

de alunos

Neste
sábado, dia 5, a

Secretaria Municipal
,

de Educação de

Gaspar, por meio da

coordenação do Programa de
Educação de Jovens e Adultos

(ElA), formou 55 alunos do

programa referente ao período
de sa a 8a séries. A cerimônia
foi realizada' no Clube
Alvorada.

Segundo a direção e

coordenação daElA de Gaspar,
a essência do programa é

oferecer oportunidade a jovens
e adultos para concluírem o

Ensino Fundamental em menos

tempo � de forma diferenciada

do ensino regular, "através de
um currículo, metodologia e

trabalho pedagógico adaptados'
às neeessidades de

aprendizagem dos alunos,
valorizando seus saberes
construídos fora da escola'.. '.;
explica a Diretora de:;EnsiIÍ<! da... '�i�üenta e cinco estu��6tE!�'rece�era'ry; g)�IOnia no último dia 5

:i;JA, Maria Esonita-Schmitt, - pOF ação, teoria e reflexão
.

Durante um ano e seis meses,
,.'

- Conforme' dçi';,', todo Q �práxis), são baseados em os aiun�s'· aprendem sobre

planejamento é :fruto. -de !-v;alores como .. a ética, a diferentes eixos temáticos, os

decisões coletivas e ;:,& ��tonomia, a responsabilidade, quais abordam diversos

compromissos assumidos em a solidariedade e o 'respeito ao assuntos, como Cidade e

grupo. "Os conjuntos formados bem comum". Expressão do Mundo Moderno,

Candidato estrutura sua campanha
Com entusiasmo, nesteúltimo

dia 7 (segunda-feira), na

Sociedade Alvorada, o c
..
andidato

a Deputado Estadual, Pedro
Bornhausen, do Partido

Progressista (PP), se reuniu com

as pessoas que vão ajudá-lo na

estruturação da sua campanha no
município de Gaspar. Com a

presença de 200 pessoas, entre

elAs simpatizantes, lideranças
políticas epartidos de coligação.O
encontro contou com a-presença
do Deputado Federal, João
Pizolatti e de presidentes dos

partidos da região.
O encontro enfatizou também

a importância de ser feito um

grande trabalho não só na cidade Bornhausen busca apoio para estruturar sua campanha
de Gaspar, como também nos de Timbó, Indaial, Rodeio, Rio diferença. Existe uma expectativa
municípios �a região. "O nosso' dos Cedros, Pomerode, Bendito de que os votos se multipliquem:
trabalho da campanha de 2002 - Novo, Dr. Pedrinho, Ascurra e Queremos nos mostrar para a

100% Gaspar - foi tão forte que Apiúna. "Estou fazendo um comunidade, para-que os votos

muitos eleitores ainda não trabalho tão forte, quanto aquele sejam mais voltados para os

esqueceram e ainda comenta que que muitos ainda lembram, e isso
.

candidatos de Gaspar e isso
nesta eleição esteve nas cidades conta muito, pois faz uma grande permaneça"., diz Bornhausen.

. Acadêmicos da Univali têm trabalhos,
selecionados para o Gramado CineVideo .'

Os acadêmicos Sheila Ana rio Gaúcho. O evento acontece realidade do abuso sexual a

Calgaro e'Ihiago Floriano do cur- entre os dias 14 e 19 deagosto, crianças e adolescentes. A série
so de Jornalismo e Léo Felippi de no Centro de Eventos na Univer-

conc,orre com outros cinco vídeos
Publicidade ePropaganda daUni- sidade Federal do Rio Grande do na categoria TVs Universitárias,
versidade do Vale do Itajaí Sul (Ufrgs) em Gramado. gênero 'reportagem. Quem sou

(Univali) tiveram trabalhos A série, de reportagens eu? É em busca da resposta para
selecionados para a 14a edição do produzida por Sheila intitulada esta perguntã que o personagem
Gramado Cine Vídeo. O festival "Inocência". é uma .das do curta-metragem "EU" passa
reúne 619 vídeos divididos em �e,iéciõna4�s'para concorrer ao por uma série de situações
quatro categorias: TVs Universi- prêmiodó G�amado Cin� Vídeo. inusitadas. O vídeo foi produzido

-

tárias, TVs Independentes, Uni- São 14 minutos divididos em três pelos alunos Thiago Floriano e

versitárioBrasi).�ir.ç,�,Lrnjversitá- episódios que mostram a Léo Felippi.
.
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Saúde e Meio Ambiente,
Pluralidade Cultural,
Comunicação no Mundo

Globalizado,
.

Trabalho,
Emprego e Renda e, ainda,
Gestão e Planejamento

Professores da rede estadual

planejam ,se9u�do semestre

Dirigentes educacionais de potencialização do Portal
todo Estado se reuniram nos Pedagógico como apoio à
dias 7 e 8 para fazer um balanço formação de alunos e

da educação pública em Santa professores e integração com

Catarina e planejar as a comunidade e o incremento
prioridades e ações para a da capacitação continuada

segunda metade do ano. A com ênfase para o ensino
sesretária ,(I� ..

Estado da médio.

Educação, éiência e Tecn,ologia Outro assunto importante,
abre o encontro corIrJ uma segundo a. secretária

avaliação do funcionamento Elisabete, 'é a definição de
das. políticas' educaci " �. "i cJM:érios-par�Íía dis!clbuição às,

,,primeiro semestr escolas de 4.500

lançamento dos desafi c0mputadores já adquiridos
segundo, que ipclJI'e com impressoras emais 500
incremento das tecnorQgl ' aparelhos de conexão com a

educacionais, a c0)1'&0iid.f�ãQ internet.
dos resultados dos modéios No primeiro dia,. os
diferenciados de escola em

Santa Catarina e a expansão do
Projeto de Ensino Médio

Integrado ao Profissional.
Promovida pela Secretaria

de Estado da Educação,
Ciência e Tecnologia, a 6a
Reunião de Planejamento da

Educação Básica ocorre no

Hotel Floph, com a

participação dos 30 gerentes
regionais de Educação,
diretores do Instituto Estadual
de Educação, Fundação
Catarinense 'de Educação
Especil;llj; dirigentes, gerentes e

técnieos, da Secretaria.
Na avaliação do diretor de

Educação Básica e Profissional
da Secretaria, Juares Thiesen,
o foco das ações educacionais
a 'partir de agosto s,er�o �

gerentes apresentaram o

diagnóstico sobre a educação
em sua regional em todas as

áreas e faixas de ensino, já
com o objetivo de

implementar soluções a partir
do exame daCarta de Laguna,
documento elaborado pelos .

integradores de ensino
contendo os avanços e as

dificuldades na área.
No segundo dia, os proje

tos educacionais foram
avaliadas e as questões de
recursos humanos .. que
envolvem a contratação de

professores pelo Sistema
Informâtizado Serie EducQ,Ç.ão,
o número. excessivo -,de
licenças;para" tratamentos de
saúde e o, cll�primento do.
plano d�rçl1osj�ãQ.,,&le�l�
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Confiança de pai para filho
o Dia dos Pais, ao contrário

.
do que muitos pensam, não foi
estabelecido como feriado ape
nas para ajudar as fábricas de
cartões a vender mais. No Bra

sil, a data é comemorada no se

gundo domingo de agosto e foi

festejada pela primeira vez no

dia 14 de agosto de 1953. A co

memoração foi importada dos
EUA pelo publicitário Sylvio
Bhering e teve sua data altera
da de junho para agosto por
motivos comerciais. E para co

memorar este dia de grande fe
licidade paramuitos pais, o con
vidado do Jornal Metas para

representar o Dia dos Pais, é
Lourival Soares Filho, 38, que
a cada dia busca alternativas

para proporcionar ao seu filho
o melhor de um pai.

Ao que tudo indica, o Dia

dos Pais tem uma origem bem

semelhante ao Dia das Mães, e
em ambas as datas a idéia inici
al foi praticamente a mesma: .

criar datas para fortalecer os la

ços familiares e o respeito por

aqueles que nos deram a vida.

Lourival lamenta que na sua

adolescência, não teve uma re

laçãomuito aberta.com seu pai,
Lourival Soares deAlbuquerque
e ao contrário da educação que
teve, está fazendo o contrário
com o filhoHericAvôhay Gama
Soares, de sete anos. "No meu

tempo, eramuito difícil conver
sar com meu pai sobre a minha
vida ou qualquer outra coisa a

meu respeito. Umdiálogo de pai
para filho tem que iniciar desde
cedo, acredito q\ie-a partir do
momento que ele começa a en

tender as coisas: pois para tudo
tem uma explicação, diz Soares.

. Durante todo o século XX
convivemos no Brasil com o

pátrio poder onde todas as de
cisões da família eram tomadas

apenas pelo homem da casa,

tendo a esposa apenas partici
pação colaborativa, mas não

decisiva. Apenas com o novo

CódigoCivil, em vigor desde 11

de janeiro de 2003, substituiu-,
se esta expressão para poder fi
miliar, onde marido e mulher, .

juntos, deliberam
consensualmente sobre os des
tinos de uma família.

Lourival acr8dita que ser pai é uma missão que acelera o amadurecimento do homem

Lourival conta que tem uma

relação sem tabus com o filho,
que é o que convive e mora com

ele. "Sempre quando ele quer

alguma coisa e eu não tenho

condições de comprar, explico
e ele compreende. Acredito que
o pai do séculoXXI, não é mais
como antigamente, pois os con
ceitos de hoje sãomais compre
ensíveis do que naminhaépoca
e as crianças também estãomais

espertas", fala.
Ele acredita que ser pai é

tudo na vida. Esta missão ama

durece o homem e acrescenta

"hoje sou uma pessoa responsá
vel, ao contrário de antes, quan
do eu ainda não era pai; não ti-

. nha preocupações.pois tudo era
motivo de curtição: Quando a

gente épai, começamos a ter um
olhar mais voltado para o futu
ro. O melhor presente que eu

poderia ganhar de Dia dos Pais
é saber que eles estão estáveis
com um bom emprego", afirma.

Definições da palavra
Em sentido jurídico, pai éo

ascendentemasculino de primei
ro grau. Eis, portanto, a defini
ção legal. Mas âpalavra pai não
se limita à -letra da Lere surge
de formas variadas em nosso dia
a dia. O Dicionário Houaiss

aponta comprecisão um sem nú
mero de variáveis e populáres: é

.

o "pai dapátria" (defensor de um
país), "pai da criança" (autor de
uma idéia), "pai das queixas"
(delegado de polícia), "pai Gon
çalo" (marido sem iniciativa, do
minado pela mulher), "pai
mané" (indivíduo ingênuo), "pai
dos burros" (dicionário) e assim
por diante.

Da mesma raiz latina encon
tramos apalavrapaternitas,mos
trando a qualidade ou o fato de
ser pai, designando o liame jurí
dico ql!e une pai e filho. E assim
fiz minha enquete caseira e pedi
aos meus filhos que definissem
a palavra paternidade. Surpreen
didos com umapergunta tão inu
sitada, meu filho de 13 anos dis
se "o direito do pai ter a guarda
do filho". Minha filha de 11 anos
disse "é o que o pai passa para o

filho". E meu caçula de 3 anos,

bem, confesso que não insisti
com ele ante o olhar entediado

daquele questionamento.
Com as definições jurídica,

popular e familiar, concluo que
pai tem, sobretudo, forte

conotação de hierarquia, de po
der, de gestão. O artigo 1.634 do

Código Civil é preciso ao deter
minar aos pais a garantia da cri
ação e educação de seus filhos.
E isto não se dá. apenas no sus

tentomaterial ou alimentar, mas
também e especialmente no

exemplo moral, de forma que a

geração .

vindoura tenha
. corretamente moldado seu

caráter. E ao contrário das obri

gações conceituais, onde a

contraprestação deste dever fa
miliar se dá de forma pecuniária
(custeio da educação, alimenta
ção, vestuário, etc.), o exemplo
moral requer comprometimento,
renúncia e vocação. Não se pode
exigir de outras pessoas atitudes
que nós mesmos não adotamos,
regra esta que seguramente se

aplica de pai parafilho.

Definição do Dia dos Pais
Neste dia 10 de agosto festeja

mos o Dia dos Pais. Não se pode
defini-lo como uma data do calen
dário civil. Estas têm dia certo e

um caráter público institucional,
como 21 de abril ou 07 de setem

bro. ODia dos Pais tambémnão é
uma data religiosa, o que dispensa
maioresjustificativas,Portanto, de
veríamos concluir ser um diame
ramente comercial cujo ápice
ocorre na entrega dos tradicionais
presentes. E assim será apenas se
o paterfamiliae deixar ser.

Mas esta data poderá ser vis
ta de outra forma. Porque da pa
lavra paternidade vem a raiz do

adjetivo "paterno" que, outra vez
recorrendo ao Mestre Houaiss,
significa "que lembra o amor de
pai; carinhoso, afetuoso, pater
nal". Ou seja, a maior gratifica
ção do Dia dos Pais não é rece
berum presente do filho,mas em
oferecer um carinho para ele, .

"Ao ser tomar pai, o filho passa
a ser o mais importante e mais
do que isso é saber que ele é dig
no", conclui.
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Habilidade na XXII
Feira de Matemática

Os alunos das redes de ensino mu

nicipal, estadual e particular de

Gaspar serão postas à prova no dia 17'

(quinta-feira), quando acontece a VI
Feira' Interdisciplinar de Gaspar no
Centro Comunitário Santa Terezinha,
a partir-das 13h. Aberta ao público', a
Feira Interdisciplinar é uma prepara

ção para a XXII Feira Regional de
Matemática, que será realizada no

município, em setembro,

Participam da Feira Municipal
mais de 40 trabalhos, nas categorias
Educação Infantil, Ensino Fundamen
tal de la a 4a séries e Ensino Funda
mental de 5a a 8a séries. Destes, cerca
de 10 serão selecionados para a Feira

Regional de Matemática que está sen

do organizada pela Secretaria Muni

cipal de Educação. "A Feira de Mate
mática é uma grata oportunidade de

integração entre os municípios da re

gião, que poderão conhecer a realida
de de Gaspar, e um estímulo ao apren-

Feira é prepararação para a etapa Regional dizado da matemática", enfatiza a Se

cretária de Educação,' Isaura

Uma homenagem aos profissionais da Economia------------
Compreender de que forma dessa área deve ter conheci

as sociedades usam seus recur- mentos de história, sociologia
sos materiais e humanos com e política. O curso de Ciências
vistas a produzir e distribuir Econômicas exige muita leitu

bens e serviços, é o trabalho/do ra e pesquisa. Portanto, é im
economista que atua basicamen- portante reforçar a idéia de que
te em duas áreas: na macro e na a economia é Uma ciência hu-

microeconomia. mana acima.de tudo
Por este motivo, é que neste Na macroeconomia, esse

dia 13 o Jornal Metas home- profissional se dedica às

nageia todos os economistas que atividades e relações
a cada dia buscam dados e esta- econômicas e financeiras inter

tísticas que fundamentam seu nacionais de um país, de uma

trabalho. O bom profissional,' região ou de uma comunidade.'

9 - Morre Betinho
Em 9 de 'agosto de 1997, morre o soció
logo Herbert de Souza. Betinho nasceu

em 1935; na cidademineira de Bocaiúva.
,Como seus irmãos Henfil e Chico Má-

'rio, herdou a hemofilia e contraiu o vírus
HIV em transfusão de sangue. Ele criou
a Ação da Cidadania Contra Fome e a

Miséria, liderando campanha nacional.

10 - Nasce Gonçalves Dias
Em 10 de agosto de 1823, riasce o poeta
Antonio Gonçalves Dias. Ele nasceu em

Caxias,. Estado do-Maranhão, Em 1849,
funda o jornal literário Guanabara, onde
Machado de Assis escreveu. As notas

predominantes de sua poesia são o naci-
.! 1 , .. ." � "i ,-!li } i I J ; ._, ...i � !f '" �
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Trata da política econômica, de
distribuição de renda, gastos e

investimentos públicos e rela
ciona a situação do mercado
com a economia como um todo.

Na microeconomia, que diz
respeito ao desenvolvimento e

à viabilidade da indústria e do

comércio, o economista orien
ta o planejamento econômico e

financeiro do negócio, contro
lando gastos e custos e fazen
do previsões sobre os nichos do
mercado.

onalismo e o indianismo, com destaque
para opoema "I Juca Pirama''.

Constantini Pereira.
Na Feira participam mais de 100

trabalhos de cidades da região
(Blumenau, Gaspar, Pomerode,
Indaial; Timbó, Rodeio, Doutor

Pedrinho, Benedito Novo e Rio dos

Cedros), nas modalidades Materiais e/
ou Jogos Didáticos, Matemática Apli
cada e/ou Inter-relação com outras

'Disciplinas é Matemática Pura.
Os trabalhos -serão avaliados -por

uma comissão julgadora formada por
cerca de 80 educadores que analisam
a comunicação, domínio de conteúdo,
qualidade científica, relevância soci

al, ênfase no conteúdo matemático e

coerência.

Os�rabalhos selecionados na Regi
onal participarão da Feira Estadual que

acontec'r em outubro em Curitibanos.

Em 2005, o primeiro lugar da disputa
da Feira \�atarinense de Matemática"
foi ocupado pelos alunos gasparenses
do Centro Educativo Maria Hendricks,
que apresentaram no evento o traba
lho "Estilo de Vida em Análise".

Economista no mercado de

trabalho

Para quem está pensando em
cursar Ciências Econômicas, é
bom saber alguns dados sobre a

I

profissão que foram coletados
em pesquisa do Conselho Fede

ral de Economia - Cofecon, fei
ta em 1996. Todos os economis
tas registrados nos respectivos
conselhos regionais do país re

ceberam um formulário da pes
quisa '(num total de 4.772
fomulários enviados), que deve-

rendamento de uma faixa de território do

istmo do Panamá aos Estados Unidos para
a construção de um canal e o us<? exclusi
vo por 100 anos.

riam ser preenchidos e devolvi
dos ao Cofecon. O retomo, se-

'

gundo o conselho, foi
satisfatório. Entre muito itens

pesquisados, alguns chamam
mais a atenção como a baixa par
ticipação das mulheres nesse

mercado de trabalho. Embora o
.,

número tenha aumentado de for-
"

ma significativa a partir do anos
80, elas ainda continuam sendo
uma minoria na área de econo

mia. Para as feministas, aí está
um desafio e tanto.

Jogos Olímpicos, emAntuérpia (Bélgica).
Participaram 29 países, totalizando 2.543
homens e 64 mulheres. Esta edição CO!l- ;t};.�' ,
tou pela primeira vez com atletas do Bra-

.,.<'�sil, competindo em natação, remo, pólo 1"-,

aquático e tiro ao alvo. O Brasil ganhou ,

três medalhas.

11 - O fim do fusca
Em 1986, o automóvel Fusca parou de ser
fabricado nó Brasil. O carro foi lançando

' 13 - Qmuro de Berlim '

originalmente naAlemanha em 1935 pelo Em 13 de agosto de 1961, soldados sovié

projetista Ferdinand Porsche. Em 1959, ticos começam a construção do Muro de
foram lançados os-primeiros com fabrica- Berlim. Em 1949, surgia a República Fe- 15 - Festival deWoodstock

çãobrasileira.Em1993,apedidodeItamar deralAlemãeaRepúblicaDemocráticada-' Em 15 ele agosto de 1969, tem início o

Franco, o Fusca volta a ser produzido. Sua Alemanha. Em 1961 o governo da RDA Festival de Woodstock em uma fazenda

extinção definitiva ocorre em 1996. constrói o muro para evitar a, fuga da: po- em Nova York. Cerca de 500 mil jovens
pulação para o lado ocidental da cidade, conviveram por três dias no auge da pre
controlado pelas forças americanas. gação em torno do sexo, drogas e

rock'n'roll. Este movimento da

"contracultura" criticava o capitalismo e

condenava a Guerra do Vietnã

12 - Tratado de Hay-Herrán
Em 12 de agosto de 1903, o senado da

C�lômbia se nega a ratificar o Tratado de

Hay-Herrán. O documento estabeleciao ar-
'14 - Sétimos Jogos Olímpicos
Em 14de agosto de 1920, começam osVil

\, \ i '.
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Estímulo ,

a criatividade
o brinquedo é a oportunidade de de

senvolvimento. Brincando, a criança ex

perimenta, inventa, desenvolve, aprende e

confere habilidades. Além de estimular a

criatividade, a confiança, a autoconfiança
e" a autonomia, proporciona o desenvolvi
mento da linguagem, do pensamento e da

concentração.
A criança é capaz de desenvolver co

nexões entre as coisas que observa no

mundo, as ações dos outros e suas conse

qüências e a relação entre os elementos da
natureza. A riqueza expressiva da criança
é uma das razões pela qual pensamos que
ela tem uma "imaginação fértil", sendo a

imaginação o principal meio para a crian- '

ça conhecer e explorar os elementos ao seu
redor.

Por isso, é preciso trabalhar nas estra

tégias próprias do desenvolvimento infan
til e respeitar o tempo necessário para a

realização de cada atividade, como é de- ,Atividades que desenvolvem a criatividade surgiram em curso de capacitação
senvolvido no Centro de Desenvolvimen-
to Infantil (CDI), Vovó Benta, onde cada

criança tem suas características e preferên-
'

cias próprias. "Sempre tentamos fazer al

guma coisa nova para mexer com a

criatividade da criança", diz Eliane Regi
na Isensee de Souza, diretora do
educandário.

A proposta para estimular a criatividade
das crianças surgiu no ano de 2002, quan
do as professoras tiveram a formação e o

curso para se aperfeiçoarem neste proces
so educativo, usando os métodos tradicio
nais e incentivando as brincadeiras de cam

po. Aos poucos, as profissionais trouxe

ram para creche os cantos, brinquedos de
sucata e as brincadeiras de "fez de conta".

Elas desenvolveram também os jogos
e projetos de investigação. Estes métodos
envolveram as crianças e se associaram em

um rico conteúdo didático, pois ensinam e

divertem ao mesmo tempo. "Aqui traba
lhamos em diversas áreas, com fantasias,
fantoches, histórias, artes, enfim, todos os

dias tentamos quebrar os paradigmas das
brincadeiras infantis. No início não tínha

mos muito conhecimento porque não co

nhecíamos a proposta,mas já estamosmais
preparadas", conta Sandra Regina "Jogos criativos"
Dalçóquio, professora-do maternal.' envolvem muitas atividades

A criatividade usa a diversão e a curio- Brincando a criança estimula seu sen-

sidade natural da criança para ensinar o que so de companheirismo. Jogando com

é menos óbvio, embora sejam amigos, aprendendo a conviver, ganhan
ensinamentos igualmente ou mais valio- do ou perdendo, procurando aprender
sos. Pela apresentação de atraentes e regras, esperar sua vez, aceitar o resulta
envolventes mundos, novos pontos para do, lidar com frustrações e elevar o nível

serem explorados, repletos de desafios, de motivação
enigmas e jogos, estas atividades ensinam' A participação do adulto é ouvir, mo
a criança a desenvolver os conceitos bási- tivar a falar, pensar e inventar. A criança
cos - do simples correto sentar na mesa a deve explorar livremente o brinquedo.
complexas soluções de problemas - que Não nos cabe interromper o pensamento
elas com certeza vão precisar mais tarde da criança ou atrapalhar a simbolização
na vida. "A proposta iniciou com o traba- que esta fazendo.
lho de linguagens e agora já estamos fa- A participação do adulto na brinca
zendo um projeto de investigação para sa- deira da criança, eleva o interesse, enri
ber se a tartaruga voa: Nós não responde- quec� e contribui para o esclarecimento

mos, deixamos que a criança descubra so-
- de dúvidas. A professora Graciele de

Brinquedos de sucata e brincadeiras faz-de-conta são utilizadas no processo

zinha. Isso toma a criança cada vez mais

segura", afirma Lílian Wabitzreuter, pro
fessora do maternal.

Souza Colling explica que "a interação
entre professor x criança tem que existir.
E nestes trabalhos que realizamos, não
somos apenas nós professoras que par
ticipamos, todos que trabalham aqui par
ticipam indiretamente, pois envolve todo
o CDI. É um trabalho muito gratifican-
te".

Essas atividades são tão importantes
para a Arte quanto para a Ciência. A ima

ginação é mola propulsora do desenvol
vimento da cultura e do conhecimento hu-
mano em todas as esferas. A quálidade de

oportunidades que estão sendo ofereci
das à criança por meio de brincadeiras e

brinquedos, garantem que suas

potencialidades e sua afetividade se

harmonizem. "O mais importante é que a

criança e o professor estejam bem: A s cri

anças dão uma aula de imaginação e nós
sabemos valorizar isso nelas", dizem as
professoras, Kátia Regina Moser, do Jar
dim e Scheila Magali Muller, berçarista.
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Poetizando
avida

Por Júlio Cés�r Bridon dos
Santos

"LUZ"

Camirihava por longas estradas, chei
as de pedras,

quando de repente te encontrei.
Soube que tinhas me procurado há

muito tempo
e não conseguias encontrar-me.

Não sabias tu, que era eu que me es

quivava.
Eu não queria ser feliz, não a deseja

va.

Por isso vivia sobressaltado, sempre
me escondendo de ti.

Sei que, por diversas vezes, batias em
minha porta,em
meu coração.

Porém, não te escutava.

Não sabia, nem tampouco
irnaginava,o quanto irias me

modificar.
O quanto haveria de aprender contigo.

Sei,agora,depois de muitos
tropeços,que tu existes,que

és real.

Quem contigo convive é um ser hu
mano muito feliz.

Sim,estou falando dela,estou me refe
rindo a "felicidade".

Aquela que toma os olhos brilhantes,
O rosto sereno e o coração feliz.

Depois de a conheceres,não mais te
separarás dela.

A tua vida,com ela,será Uma vida
nova,

mais humana,
mais jovem,
mais bela..

Pense bem,meu amigo e veja que
tenho razão.

Feliz aquele que,encontra a felicidade
e jamais se separa

dela.

bridon@terra.com.br
do livro "CAMINHOS DAPAZ"

Noite ao X..�tllada
An:i:niação, alegria e entretenimen

to. Estes; são os propósitos para que
toda a cbmunidade participe de mais
esta atividade:O 4° ano da Noite doX
Salada ,promQve a inter�ção entre to

dos os 'presentes. O,event� acontece no

próximo d1a12,naruaFrei Solano, en
trada do @asparinho, na Comunidade
Evangélica Luterana. A parti(das 17h
será realizadaa venda do X, no valor
de R$ 3,OQ reais, sendo que a�xpecta':'
tiva é a venda de 5 mil. No local tam

.bém haverá refrigerantes e a realiza-,
ção desta atividade é daAssociação de
Bombeiros Comunitários de Gaspar.



Um abraço especi
al pata o dedicado
Artur Spengler
(Churrascaria
Raul's) que ontem

dia 8, comemorou
seu aniversário e

paraBruna que tro
cará de idade no dia
16. A esposa e mãe Vera (mais bonita do que nunca) e o filho e man�
Guilherme desejam muitas conquistas. Bruna e Gui também parabeni
zam você Artur, por ser este grande pai. Felicidades a toda farm1ia! ! !

Paulino e Erica Nicoletti commuita

alegria festejaram 50 anos de uma fe
liz união. A celebração foi na Capela
Santo Antônio e a recepção aos con

vidados no Restaurante Casa

D'Tchelli no sábado, dia 5. Felicida
des a toda família!!!

Divuígoçâo

Posou para as lentes de Fábio

Venhorts, a simpática
MarieIe, que dia 15, comple
ta mais um ano de vida. Sua

irmã Kelly e seus amigos
Valderlei, Querly e Luiz de

sejam muitas felicidades!!!

[ ;'

No sábado, 5, dona Maria Mondíní Krauss e a sua fi

lha Vera, reuniram familiares e amigos na comunidade

Nossa Sra. de Nazaré, para festejarem juntas mais um

aniversário. Animação completa, festa que varou a noi

te. Felicidades a ambas!
Muita festa para
Junior que no sá

bado, 12, estará

completando 19
anos. Desejando
felicidades está
toda sua farm1ia e

em especial sua
vovó Inês.

colou gr;u em En- .

No dia 29/07,
d n Wan-

.

. _·l K1e so

genhana C1Vl ,

amigos lhe
Seus familiares

e

DaU: li
. dades e sucesso.

desejam fe Cl

Quem esteve de aniversario dia 1 de

agosto foi Jaison Fantoni. Sua na

morada Dayane e farm1ia desejam
muitas felicidades. Parabéns!!!

l' Santos daAlinda Ana u
d· 2

-

u no la ,

LuZ completo . Sandro,
4 OS o eo

seuS 1 an .

e especial-
irmão Gustavo.

.

E li e
aiS r .

mente OS p.
rn muitas

Adriana deseja
sucesso.felicidades e
""",

, ,

Des�u_e__,

juli@jornalmetas.com.br
por Juliana P. Z. Deschamps

Frutos do Mar
Sexta-feira, dia 11, mais um mara

vilhoso jantar especial de Frutos do

Mar da Churrascaria Raul's. Desta

vez será no Restaurante Bunge Na

tureza, um lugar amplo, aconche
gante e moderno. O talentoso Deco

Shaw, estará animando com músi

cas ao vivo, que tornará o encontro

ainda mais agradável. Faça agora
sua reserva: 3331.-2748

XIV Noite Italiana
Parabéns para o Rotary Club de

Gaspar e Casa da Amizade pelo belo
evento realizado no sábado, dia 5, a
14a Noite Italiana. O Jornal Metas

.. 1'

esteve mais uma vez prestigiando e

registrando os melhores momentos.

Confira alguns clicks na página 7 do

Cultura & Lazer e mais fotos no site

www.jornalmetas.com.br

Aniversário
Felicidades para Sidnei Carvalho do

Grupo Elo Gaúcho, que no dia 11,
estará festejando seu aniversário. A

esposa Isolete, o filho Willian, e

amigos parabenizam através da co

luna.

Aniversariantes
Feliz Aniversário para, Alexandra,
dia 8 (Depósito Santos), Hiorrana,
dia 8 (Deza), Ivan, hoje dia 9 (Lance

. Art. Esportivos), Maria Lídia, dia 10
.

(Chocolidia), Vivian, dia 11

(Chocolídia), Nice, dia 13 (Casalinda
Enxovais), e para João, dia 15 (Ge
neral Lyy). Felicidades e paz para to

dos com muitas realizações.
IE lembre-se demandar sua foto sempre

até o meio dia de segunda- feira.

No dia 6, Glaucia
de Oliveira com

pletou 18 anos.

Quem deseja mui
tas felicidades são

seu pais Paulo e

Teresinha e sua

irmã Caroline.

ff
�, '} r�''''�'',"J �l' -.�"

I r'

e, (,_, ..
, l' ""L_



para a gatinha
Mariani

Schiminelli

que trocou

de idade
neste mês.

Felicidades é
o que dese

jam seus fa
miliares.

Divulgação

.

3
.

.

h Ana Louise comemora seus
A gatin a

. di 11 Quemman-
inhos nesta sexta-ferra, la .

:mil beijinhos é a sua dínda Paula. �ara-
béns linda!'!

De a�enas 2meses a fofucha da tia Jose, LíviaMana�oedert já exibe simpatia e elegância.Com muito orgulho .

Juli
,. .'

os pais ana e Renato,avos e nos desciam muitas alegria .

se conqwstas em toda sua vida.

'S
Escova termo ativada
com extrato de
chocolate

3332·5769
8809 ..9194

Esta fantástica e inteligente me- .

nina é Milena Moser, que ama

nhã, dia 10, estará completando
8 anos. Para comemorarem esta

data, os pais Paulo e Fabi, estarão
recepcionando as amiguinhas da
Milena em sua residência.

A mamãe Flaviana e o papai
Adão desejam muitas felicida

des para a pequena Daiane

Eduarda. Beijos lindinha!!!

Com todo charme, Vanessa
de Souza posa em nossa co

·lunapara comemorar seus 10

anos completados no dia 4.

Com muita alegria, os pais
Dari e Silvana organizaram
uma festa em sua residência

para festejarem juntos de fa

miliares e amigos.

Dia 5, foi especial para o peque
noPedro que comemorou seu 10

aniversário. Todos familiares
mandam beijinhos!

A pequena Maria Clara

homenageia seu papai
Anderson pelo dia dos

Pais com um recadinho:

"Papai eu te amo ...
"

JORNAL METAS /6
�

o inverno só termina em setembro,
mas a maioria das lojas já estão

liquidando as coleções de inverno com
descontos de até 50% para liberar o
estoque para as coleções de verão
que já estão chegando. O convite as

comprar é bastante sedutor, mas é

preciso cuidado para não se

arrepender depois. Por isso, mais

algumas dicas para aproveitar as
liquidações e não ficar com remorso

depois.
É preciso ter atenção na hora de
escolher uma peça, para não levar

para casa uma roupa que estará fora
de moda no próximo inverno. Para

evitar preju fzos sugerimos looks mais
tradicionais confeccionados em lã de
alfaiataria, couro, veludo e gabardine.
NoJeans a chance de erro é quase

inexistente••.
Outro ponto que não pode ser deixado
de fora são as cores que também

devem ser levadas em conta. Pense

que a tendência para o próximo
inverno não será a mesma, isso vale
também para as cores. Não há erro

optar pelos tons neutros como preto,
cinza, marrom, bege e é claro a cor do

jeans sempre estará presente em

todas as estações.
Aproveite as dicas e boas compras.

Moda Feminina
e Masculina

,al1S

Rua Luiz Franzoi, 450 • Margem Esquerda
Fone 3332 0302

Felicidades para IaraRibeiro que no dia 2, trocou
de idade. Quem lhehomenageia é seu cunhado João
Carlos da Silva Rosa e familiares.

Alongamento de cabelo
com cola de queratina.

Permanente Afro.

Limpeza de pele com

produtos Essenciali.
Relaxamento.

RUA ARNOLDO KOCHN° 106 • CaLaNINHA • GASPAR· Fundos do SupermercadoZon;· Rua do Gasparense

C h u r r a s c. a r i a
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

fi 3332-1·469 ·SobremesaBrátis

\De Segunda a SábadQ no

�lmoço e LJantar
r]uffet :R$ 9,00

espeto Corrido 2($ �6 ,00
'
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Informando Você
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.

Eles são sidos e -tam,h&t
hrin� do �rdstu e

�m�1io
tr&&a ..iuuiore. e também

ate."iolo8, uns .10 mais

riJ�·- e� até via juato
prV�-

Se.rpdBtado ÍIJO;tem.cpe
erdétudO-1mlpóltCOpa:ra�
acoDlp�Dhar O' �êDto e

�.brim.etOcdo�JDhos..
II .om que seapr� a

oome:momç.lo dô Dia ..�
ele, sem re esperam ••

vezes_�e
atitudes valem.multo,:mas afada
asshtt tooofDhopode se_O�
para demonstrar gradclio por
toik1em�oquee1:esdedi(!am
aniSBlhos..

A�iteedesuplémeato
� para conferir algumas
dicas que vi� ajudar você
eK»lIier o presente que mm
oombinacomo seupai. •

Já está mais que na hora de
você dar um sup.er presente

-

.

para o seu super pai.
Rua CoronefAristiJiano Ramos, 552 - Centro - Gaspar - Fone 3332 0172 - 33321455

•
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Presenteie tom puras doses de lelitidade
\Q ue tal presentear os pais com

doses puras de felicidade?

�sta é a sugestão da Chocolidia para
o Dia dos Pais. São trufas de rum,

conhaque, frutas e diver sas outras

opções também de bombons, pães
de-mel e cestas personalizadas para

assegurar a felicidade dos pais.
Uma das opções que a Chocolidia

oferece para a comemoração do Dia
\

dos Pais são os kits compostos por
uma garrafa de licor e pequenos co

pos feitos de chocolate, tudo isso

numa embalagem que já é um lindo

presente.

Outra ótima dica são as barras de

chocolate ao leite com generosas
porções de avelãs. Você encontra

também opções com uva passa e

chocolate branco com coco.

Agora o que realmente está rou

bando a cena este ano, são os cho

colates exclusivamente personaliza
dos para a data: são placas com di

zeres especiais, chocolates em for

ma de camisa de botão, gravata e

tem ate um cachimbo para marcar

bem o traço masculino nas peças de

senvolvidas com tanto carinho pela
empresa.

Aqui na Chocolidia você

montar o presente confor

me o tamanho da vontade

-ou do bolso, pois aqui você
encontra produtos a partir
de R$ 1,00.

Venha conferir os nossos

lançamentos, a loja fica na Rua
Eurico Fontes n° 89 - Centro.

Presente para todos os tipos de pais
Para os mais criativos,

e que gostam de apre
ciar os produtos de cada es-

tação, têm nas mãos uma das

opções de presentes que
mais apresenta variedade. É
a moda dos calçados, eles

podem ser sociais, pretos ou

marrons, casuais ou para a

prática de atividades es

portivas. E hoje a mai-

or novidade é o conforto

que esses calçados propor�
cionam, pois o público mas

culino é o mais exigente
neste sentido.

Com de senvo lvimento

de modelos especiais, feitos
exclusivamente

para pessoas

que passam
muitas horas

do dia tendo que
usar o mesmo cal-

Outra alternativa são os tos que vão desde as' botas
chinelós de couro, muito

confortáveis e cada vez mais

modernos. Além disso, aqui
você encontra diversas op
ções de tênis das mais varia

das marcas e modelos, para
todos os gostos e estilos de

papais.
Agora, se o seu pai é do

tipo esportista, aí as suas

chances de acertar são ain

da maiores dentro da sessão

espor tíva para diversas mo

dalidades, como o futebol

até os capacetes.
Todos da melhor qualida-J

de e com tecnologia desen-

volvida para oferecer total·

segurança para que se apro
veite ao máximo sua pilota
gem.

Na Point Calçados com

certeza você vai .encorrtrar

um modelo que combine
com o estilo de seu pai" afi

nal de contas a loja é espe
cializada, possui variedade e

grande estoque de modelos
çado, essa

tecnologia permite
que a pessoa não se sin

ta mal por isso.

com tênis e chuteiras e o que não vão deixar seu pai
,

motocross com equipamen- sem presente no dia dele.
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13/08 É dia de presenteáÍ tom O Botitário
_ Nesse dia dos pais, O

Boticário preparou vá

rias opções para quem dese

ja demonstrar todo carinho

por aquele que sempre pro
cura fazer e dar o melhor

pa�a você. Agora chegou a

'sua vez de retribuir.
Além dos perfumes, de

sodorantes, loções e outros

produtos que você já conhe

ce, O Boticário foi buscar

nas raízes brasileiras a essên

cia do seu mais novo lança
mento: Vetiver Brasil. Unia

fragrância única e natural

mente elegante, que reúne

notas cítricas aromáticas

com madeiras é óleo' de

vetiver brasileiro. Um per
fume para o homem - e pai
- que valoriza o prazer das

pequenas coisas e busca o

novo na hora de se perfumar.
O estojo é composto pelo
perfume, desodorante, cre
me após barba e sabonetes

perfumados.
Para a data também estão

disponíveis estoj�s, especiais

das linhas Acqua Brasilis por
R$ 69,90, Uomini por R$

117,00, Galbe por R$ 89,00

O Boticário está muito fácil,
pots aqui em Gaspar mesmo
você encontra uma loja da

e Azul Portinari por R$ marca; fica na Rua Coronel

104,00. Todos combinados Aristiliano Ramos n° 470.

em lindas embalagens pró-
'

Aproveite e vá agora mesmo

prias para a ocasião. até lá e garanta o presente
<,

Além disso, você tem a para o seu pai.
opção de presentear com

produtos avulsos conforme a

sua escolha.

Poder dar

presente que
leva o nome

--
,.-"

Para o paizão jovem, a pratitidade de um jeans
A evolução do estilo

masculino passa por
um momento de valorização
da praticidade e conforto. O

jeans masculino deixa um

pouco de lado a linha rigo
rosamente tradicional e ajus
ta-se aos novos tempos.

E como! Para o novo ho

mem, sem medo de cores e
"

estampas, cai bem a silhueta

justa, porém confortável e

moderna. Algo com uma pi
tada até mesmo de sensuali

dade. Com certeza quando
falamos em presentes para o

dia dos pais, o velho e bom

jeans sempre é uma boa op
ção, pois hoje ele já é uma

peça indispensável em qual
quer guarda roupas. Mesmo
pata os mais sérios ou alto

executivos, sempre há um

momento de lazer onde o

jeans fica extremamente

conveniente. E o que é me-
,

lhor ainda; é que temos in

finitas opções de cores e

modelos. Assim fica fácil

agradar na hora de mostrar

o carinho e gratidão para

aquele cara que está sempre
com a gente, nos momentos
bons e naqueles nem tão

bons assim, mas mesmo as

sim ele está ali, pra ajudar,
sempre da melhor fo-rma

possível.
Portanto não vacile: a me

dida certa sempre será o re

conhecimento expresso nas

nossas atitudes e decisões

que tomamos. Mas ainda as

sim um presente no dia ,do
paizão, faz bem para, a
alma e impulsiona os re

lacionamentos entre a fa

mília.

Aqui na Só Jeans,
você encontra diversas

opções de presentes

para todos

os tipos de

pais, com

peças' po
dem variar

entre R$

,
.

� 30,00 e R$

� 150J�0.
.� VaI

uma dica: além do jeans? você
vai encontrar diversas opções
�m blusas, camisas, casacos e

outros acessórios do vestuário

masculino.O ideal é que você
venha logo conferir as melho
res opções para tornar especi
al o seu Dia dos Pais.

I

aI
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Um .super presente para I!uardar na memória
O Dia dos Pais vem aí e com ele

começamos a pensar num bom

presente para esse símbolo de nossa

vida que representa os valores de for

ça, disciplina, carinho e proteção.
É um momento muito importante

e nessa hora desejamos retribuir tudo
aquilo que ajudou na construção de

nossas vidas. Todo o zelo, a preocupa
ção e o empenho de sempre nos fazer

feliz.

A Cine Foto Mary tem diversas op

ções que vão deixar seu pai surpreso
com tamanha demonstração de cari

nho e gratidão, mas a sugestão espe
cial para essa data são as câmeras di i- que se en-

tais que além de servirem como pre
sente vão registrar os melhores mo
mentos dessa comemoração em famí

lia.

caixe no perfil do seu pai. Temos con
juntos de câmeras digitais com car

tão de memória 128mb, carregador
e baterias por preços a partir de 10

vezes de R$ 59,90.
"A-11 d A

,lUem as cameras mais comuns e

de uso doméstico, na Cine Foto Mary
você também pode encontrar equi

pamentos profissionais e
top de linha.

A tecnologia das câmeras digitais
vem ao nosso encontro para favore-

'

cer que lembranças de todas as co

memorações importantes sejam
eternizadas em fotografias e que no

futuro, as emoção possam ser

revividas como naquele momento.

Venha até a loja conhecer nossos

produtos e com certeza você vai en-

Toda C!om�mora(io merete um bom almoto
H á quem acredite mais na força dos

gestos, e assim aquela reunião de

família vale muito mais do que os tradi

cionais presentes.
Para isso uma ótima pedida é reunir

todo o pessoal e saborear um almoço es

pecial, emelhor ainda quando ternos uma
empresa consolidada na cidade commuita

experiência para dar o melhor 'atendi

menta nessa data em que desejamos im
pressionar o paizão.

Estamos falando é claro, do Restau

rante Bunge Natureza, que neste Dia dos

Pais está esbarijando qualidade, sabor e

variedade em seu cardápio.
Dessa forma todos podem se divertir

e não sobra pra ninguém da família, ficar

cuidando da carne e da cozinha on

atémesmo da limpeza no final da fes
ta.

Além do amplo espaço por si só

ser um atrativo por sua beleza e

tranqüilidade, o detalhe que torna

esse programa ainda mais delicioso
são os pratos do cardápio que estão

sendo desenvolvidos.

São carnes assadas, massas e mo

lhos especiais, saladas e deliciosas op
ções de entradas, tudo preparado es

pecialmente para essa data.

Mostre que você aprendeu tudo

que o seu pai ensinou bem direiti

nho e faça já as reservas para toda a

família.
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Mostre Que bom eosto é hereditário
Têm os" presentes boni

tos, tem os presentes
cheirosos e têm também

aqueles que são úteis. Aque
les do tipo: é a cara domeu pai!

Pode ser uma caneca para

aqueles que gostam de um

bom café, pode ser um jogo
de espetos ou

até mesmo

um kit de

ferramentas. Enfim, temos
um leque imenso de opções
quando o assunto são as pre
ferências ou manias do chefe

da casa.

Uma opção de presente
que é útil, mas também

pode encher os olhos de

quem receber, é uma

roçadeira de grama. Hoje é

uma ferramenta construída

para ajudá-lo a trabalhar

com mais eficiência, com

menos esforço e no menor

espaço de tempo possível.
-

Existem vários modelos que

são leves, resistentes, bem

equilibrados e dotados de

funções práticas que simpli
ficam as operações de servi

ço e manutenção do lar.

N a Leopardo Máquinas
você encontra muitas op
ções de ferramentas que têm

suas funções mais utilizadas

em escala industrial, mas no
entanto também podem ser

usadas nas tarefas mais sim

ples do dia-a-dia de sua casa.

Aqui você encontra

mo to ss e r r as , roçadeiras,
pulverizadores, compresso-

res de ar, além do conheci

do ê hoje muito desejado: o
lava jato. Este utensílio da

vida doméstica que ajuda
muito, pOdendo"
servir para lavar o �
carro, o tapete, as -

calçadas, paredes e

até para dar uma

renovada no telha

do. São muitas as utilidades

desse aparelho que caiu no

gosto da opinião pública. Ve
nha para a Leopardo Máqui
nas. Vale à pena conferir.

.IfII/IÍIiS""""....._�

Vale à pena aproveitar.

Revenda e

AssliS.ênclia "écnlica

lB)Husqvama flliI/i.. 'Pittljl2:ri lIJraI
Gaspar - Fone/Fax - (47) 3332-1236 I 3332-5003

Rio Do Sul - Fone/Fax - (47) 3521-3637 / 3525-4404

Trombudo Central - Fone - (47) 3544-1269

r (

Como
a gente acredita

que os melhores pre
sentes podem ser os mais va

riados possíveis, nesse Dia

dos Pais um bom presente
pode ser cuidar de sua mãe.

-

Uma mulher quando cuida
da é uma mulher feliz e isso

reflete-se dir-etamente no

convívio de toda família.

ver sua 'esposa seinpre boni

ta, bem arrumada e o me

lhor: de bem consigo mes-
�..._ �

ma. Isso já� um presente e
,;o "

f..

tanto!
..

Venha logo marcar seu

horário e conhecer nossas

novas técnicas de cortes e

químicas para os cabelos,
tratamento e hidratação de

Recém inaugurado o Sa- cabelos, manicure e

Ião de Beleza Regina Prado pedicure altamente profissi-
Hair Designer, apresenta
uma pitada de criatividade

ímpar ao convidar as mulhe

res de Gaspar e região, para
tornar o dia do paizão ainda

melhor, fazendo aquela _su-

perprodução
�--�------------�--���--��----��������----�

para come

morar a data

em grande
estilo.

Afinal de' _

anais e também o tratamen

to especializado e diferenci-'

ado na depilação.
Não perca essa oportuni

dade de ser e fazer bonito no

Dia dos Pais.

Das 9 às 12 horas I Das 13h 30 min às 20 horas
* Atendimento às segurulas,feiras com horário marcado.contas, qual é

o h"omem

que não quer., ,Ru.a,. Opçé}l�ciq GqFç;�a 9» 90' sfll� 01,- Centro, fop,e 3���-1072 /9984-0813
J • ... • � '" - t � \ J � 1
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Descontração na

XIV Noite Italiana
Sucesso garantido, assim foi a 14a edição da Noite Italiana neste sábado dia 5. O
tradicional evento reuniu urn grande público que prestigiou urna noite de muita

descontração, comida boa e urn bom vinho.
Promovido pelo Rotary Clube de Gaspar e pela Casa da Amizade, o evento teve

como objetivo arrecadar fundos para repassar a entidades gasparenses.
Os participantes curtiram a noite prestigiando a mesa de frios com Pães da Padaria

Coração do Vale emuito vinho, servida antes do jantar. O conjunto Champange
Musical Band animou a festa até as 4h damanhã, é claro com urna deliciosa canja

para reforço. Os organizadores agradecem o Buffet ChefChicão, pelo
profissionalismo e atendimento, a decoração alusiva à Noite Italiana pela Dallarosa
Decorações e LHS Móveis. Enfim, a todos que prestigiaram mais urna vez a Noite
Italiana e em especial aos patrocinadores que fizeram parte do sucesso deste evento,

por tomar esta noite aindamais maravilhosa.
"Rotarya " .

. nos e IOtegrantes da Casa da Amizad
_

e, exemplo de união

lItí
Durante a festa ocorreram sorteios de brindes que também foi atração para os participantes

Autoridades Municipais também prestigiaram o evento Uma boa comida típica foi servida
.

��NTE & Il�'\� _ iI..t'�
� �� Car,.e Assada

Buffet Variàdo

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 . Centro

_______"._ .. " .. _ .. _�""__ -r-r-r-:
" __ ... " __ "_"" !�����l��ndo!._��__�_asa_��I�o Sch�an:!�L

Animação até as 4h da manhã
.

� --r".(o,y.

Viagens para Compras em São Paulo
Turismo Volkmann
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Encontro resgatou valores da família
Harmonia, solidariedade e

paz. Estes são alguns dos senti
mentos que os participantes da
Seicho-no-ei manifestam em

seus encontros. Neste último do

mingo, dia 6, a partir das
9h30min se realizou o 10 Encon
tro' da Abertura do Domingo da
Seicho-no-ei em Gaspar. No en

contro houve tambérrra palestra
com o preletora Marlene

Caramuru, de Blumenau, e em

seguida, a inauguração da cozi

nha, onde foi servido um caldo
de peixe aos 57 participantes.

Entre os objetivos dos encon
tros aos domingos está o de res

gatar o verdadeiro sentido da fa
mília nas pessoas. "O domingo é

especial porque é da família", diz
Francisca Cleide Maciel, Presi-

. dente da Associação Pombas

1

Brancas. Apartir disso, os encon
tros irão se realizar durante três

domingos do mês, sempre no

mesmo horário e também com

preletoras de outros municípios.
"As palestras são gratuitas e

os pais que têm filhos pequenos,
poderão ficar tranqüilos, pois ha
verá atividades para as crianças
participarem", diz Maria
Rosineide Francisca, Vice-Presi
dente da Associação Pombas
Brancas.

No encontro de domingo, a

palestrante explicou como funcio
na a Seicho-no-ei. Elamostrou re
latos de vida, os ensinamentos e a

arte de agradecer. ''Mesmo quan
do agradecemos a Deus, sem an

tes agradecer aos nosso pais, isso
mostra que não estamos em con

formidade", finalizou.

'1
J71:__

Participantes falaram sobre harmonia e solidariedade

�

Palestras comemoram Dia
do Economista na Univali

Vagas para alunos especiais
em mestrado da Univali

Dia 13 de agosto é o Dia do Farmácia. Na 6a feira, dia 11 de
Economista. Na ocasião, o cur- agosto, acontece a palestra com
so de Ciências Econômicas da o Sr. Rafael José Pereira dos
Universidade do Vale do Itajaí Santos, economista-chefe do

(Univali) promove a palestra Banco Santander, às 19 horas,
"A importância da profissão de no auditório do curso de Me

economista", com o presiden- dicina. Mais informações com

te do Conselho Regional de o coordenador do curso de Eco
Economia (Corecon), às 19 ho- nomia Prof. José Gentil·
ras, no auditório do curso de Schreiber (47) 3341-7773.

.

Prorroqadas inscrições em

Gestão de Supermercados
Prorrogado até 25 de agosto o início das aulas está programado

prazo de inscrição para o curso de para 4 de setembro. Mais informa
Tecnologia em Gestão de Super-

.

ções comProf'AmândiaMaria de
mercados. Os resultados serão di- Borba - Pró Reitoria de Ensino -

vulgados até 29 de ago.sto.Asma- (47) 3341-7524, ou Prof. Romeu
trículas serão efetuadas noS dias 30 Zarske de Mello -. Coordenador
e3l de agosto elo de-setembro. O Logística - (47) 3341 -7775:

O Programa de Mestrado
Profissionalizante emGestão de
Políticas Públicas (pMGPP) da
Universidade do Vale do ltajaí
(Univali), está com as inscrições
abertas para alunos especiais até
o dia 27 de setembro. As linhas
de pesquisa são três: Dinâmicas
Institucionais das Políticas PÚ

blicas; Políticas Públicas: aspec
tos socioespaciais e 'culturais e,

ainda, Sustentabilidade
Ambiental nas Políticas Públi
cas.

Os objetivos do curso são

contemplar e analisar a comple
xidade' das questões referentes à
gestão de políticas públicas, a

partir de vários eixos teóricos,
com urna metodologia
multidisciplinar.. Cada discipli-

na possui 30 horas-aula. O alu
no na condição especial poderá
cursar uma, duas ou até três dis

ciplinas, se desejar. Serão

disponibilizadas apenas seis va
gas pordisciplina. Os alunos ex
ternosprecisam dirigir-se à se

cretaria do PMGPP com os se

guintes documentos: requeri
mento para matrícula de aluno

especial; fotocópia autenticada
do diplomade curso superior ou
certidão de colação de grau; fo

tocópias do histórico escolar do
curso superior, carteira de iden
tidade, CPF, certidão de nasci
mento ou casamento e duas fo
tos 3X4 recentes. Mais informa-

I

ções com Juliano dos �antos -

Secretário do PMGPP - (47)
3341-7847 I I,
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Desenvolvimento para,o futuro
Em todos os países do mundo e em

todas as épocas, o surgimento e o de
senvolvimento da profissão contábil

sempre estiveram associados à expan
são comercial da região. Como no Bra
sil o comércio local só se desenvolveu
de maneira mais efetiva com a chegada
da corte portuguesa ao país em 1807, e
com a decretação da abertura dos por
tos, a profissão contábil, pelo menos

sob os aspectos de estruturação e regu

lamentação profissional, é ainda bastan
te recente.

O acadêmico Cezar Cavalheiro, 28
anos, que está no processo do projeto
do Trabalho de Conclusão de Curso na

área de Ciências Contábeis da Univer
sidade Regional de Blumenau (Furb),
com o tema: Os efeitos da variação
cambial nos Indices de rentabilidade de
uma empresa comercial exportadora.
"Eu realmente gosto de contabilidade,
mas sempre buscando informações. O
que me ajudou muito foi a noção
da parte administrativa. Estou na /

fase final do curso e ao terminar
.

.

tenho planos de iniciar uma Pós

Graduação e não ser mais visto

como um acadêmico", ressalta.
Antigamente, o profissional

de contabilidade era conhecido
de um modo geral como "guar
da-livros" e se encarregava da es

crituração dos livros mercantis das

empresas comerciais. Muito embo
ra já se utilizasse há bastante tem

po a nomenclatura "conta

dor geral", esta
era reservada

àquele pro
fissional

que atuava na área pública. A antiga
ocupação de guarda-livros, na verda

de, deu origem ao atual profissional
técnico em contabilidade. Entretanto,
mais do que uma mudança de nomes,

observa-se uma completa e complexa
mudança do perfil desse profissional.

Cavalheiro diz que quando o estu

dante tem a possibilidade de trabalhar
na área é mais vantajoso, como no seu

caso. Ele atualmente trabalha na Lin

ce e j á possui a habilidade de relacio
nar o que aprendeu na faculdade com

o seu dia-dia. "É o casamento verda
deiro onde a teoria se nutre na prática
e a prática na teoria", como diria o Edu
cador Paulo Freire.

Além disso, as recentes mudanças
no cenário econômico mundial têm
confirmado a expectativa, anunciada
por alguns estudiosos, da tendência de

redução drástica dos níveis de empre
go em função da

retração do

mercado de
trabalho em

todo o mun

do. Perce
be-se clara
mente a

contínua

elimina-

ção de algu-

venham revelar ainda maiores mudan

ças nas relações de trabalho.
Cezar conta que nos dias de hoje, o

mercado de trabalho impõe novos co

nhecimentos e as empresas incentivam
o funcionário a buscar cursos

profissionalizantes. "As empresas que
rem pessoas que ao se formarem pos
sam ter uma educação continuada, o

mesmo foco que a faculdade prega
muito aos alunos" e acrescenta: "As

pessoas depois da graduação devem ir

em busca do aperfeiçoamento. Se que
remos realmente ser valorizados, de

vemos estar em constante atualização".
A preocupação com o mercado de tra
balho está nos escritórios de contabi-

.

lidade, onde os profissionais contam

mais com a experiência do que com a

graduação e, é neste momento que sur

ge aquela dúvida: "Afinal, para que
serve a minha faculdade"?

Como tais modificações têm influ

enciado o técnico em contabilidade?

Quais são as competências hoje dele

requeridas? Quais são as perspectivas
da profissão para os primeiros anos

desse novo século?
A pertinência dessas questões vai ao

encontro do atual momento de

reestruturação curricular do curso téc
nico em contabilidade que, apoiada na

Lei n° 9.394/96 e legislações comple
ment<l!es, tem como princípio desen

volver competências para a

laboralidade, observando os aspectos
da flexibilidade, da

interdisciplinaridade e da

contextualização na organização
curricular. O que o presente artigo se

propõe analisar é o contexto histó
rico da profissão e as perspectivas
profissionais do técnico em con

tabilidade face a todos os

questionamentos levantados.

preços. A melhor política de emprego
é, por conseguinte, o desenvolvimento
econômico em um ambiente não-infla
cionário e institucionalmente favorável
à expansão dos investimentos públicos
e privados.

O mercado, porém, não tem condi

ções de fazer tudo sozinho. A prospe
ridade econômica é condição essenci

al, mas não suficiente, para se obter o

pleno emprego. Governo e sociedade,
em parceria, podem conceber e

implementar políticas que gerem estí

mulos à criação de empregos, permi
tam aos empregados manterem-se em

seus postos de-trabalho e ajudem a

mão-de-obra desempregada. "O futu

ro é sempre incerto, não podemos ter

certeza de' nada, mas eu sou otimista ..
Na correria profissional as oportuni
dades sempre vão surgir, sendo funda

mental o profissional estar preparado
para encarar este desafio", conclui.

A capacidade do mercado de traba
lho de gerar empregos depende não

apenas da expansão econômica, mas
também das instituições que regulam
o seu funcionamento e da maturidade
das relações de trabalho. O grau e a

.

natureza da regulação do mercado-po
dem facilitar ou dificultar a capacida
de de resposta do emprego ao cresci

mento econômico e atenuar ou agra
var os conflitos entre capital e traba
lho.

As propostas que o Governo está

apresentando à sociedade devem ser

vistas nesta perspectiva. Elas consti
tuem um amplo conjunto de medidas

que, em consenso com a sociedade, vi
sam criar um ambiente institucional fa
vorável para que a retomada do cres

cimento conduza o País para uma si

tuação de emprego mais confortável
do que aquela obtida em um contexto

altamente regulado e inibidor da cria

ção de empregos.
E pretendem um moderno sistema

de relações de trabalho, que encontre

no fortalecimento sindical .e na livre

negociação coletiva os meios para a

solução de eventuais conflitos de in-

Perspectivas do futuro
A geração de empregos

depende do crescimento'
econômico sustentado.

Este, por sua vez, só

pode ocorrer no contex
to da estabilidade de

Cezar busca novas formas de se aperfeisoar não só na sua aréa como também em outros campos do mercado de trabalho atual
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Aventura em quatro rodas

Aventura dos carros animados empolga do início ao fim

No melhor estilo Walt Disney de con- - lhor. Um dos grandes desafios deste novo
tar 'histórias, Carros tem um enredo projeto era dar vida aos automóveis, já que
edificante e de superações. A forma como todo o universo da história é populado ape
tudo isso é feito émais uma vezmuito bem nas por eles, sem a intervenção de seres
costurado e empolgante, a ponto de fazer humanos. E não é exagero dizer que depois
você torcer até a bandeirada final. de um tempo você vai esquecer que eles

. É tambémum filme que retrata a socie- são carros. A grande sacada foi esquecer a
dadenorte-americana, criticando oprogres- tradi�--idéia de usar os faróis como

so a qualquer preço, em depreciação às be- olhos, colocando a visão no pára-brisa. Isso
lezas da vida cotidiana. Reflete também no ajudou os técnicos a darem feições e senti
resto domundo, com uma história de ami- mentos mais humanizados a personagens
zade que é universal. Por exemplo: é legal que inicialmente eram de ferro, borracha e
ter um "iPod", mas colocar a agulha no vi- vidro.
nil e botar o som pra "galera" é ainda me- O "pai" do projeto é John Lasseter, que

Carioca - Chico

Buarque � Preço: R$
54,90 Gravadora:
Biscoito Fino -

Auto-intitulado, já
que Chico Buarque

- também é conhecido como
_

"Carioca",
este é seu primeiro álbum repleto de iné
ditas desdeASCidades; lançadoem 1998.

Mtv ao vivo - Lulu BfJ..JJ
Santos - Lulu San

tos - Preço: R$
24,90 Gravadora:

-Sony & BMG - O

registro ao vivo do
show de Lulu realizado no Claro Hall
emAbril de 2004. O repertório apresen
ta sucessos recentes e antigos do cantor,
como "Bugalu", "OÚltimoRomântico".

Blue - Diana Ross
- Preço: R$ 32,50
Gravadora: Univer
sal Music - São 16

faixas que não po
dem faltar _ em sua

coleção. "Had You Been Around" e

"He sFunnyThatWay" são algumas das
belas canções presentes neste CD.

Revelando o Código '

daVmci - Martin Lunn
-

- Preço: R$ 24,90 Edi
tora: Madras - Muitos
estudiosos e teólogos
atacaram o livro e os

Feras de algum lugar
- Uzodinma Iweala -

Preço: R$ 24,90 Edito
ra: Nova fronteira - No

livro, Agu sonha com

coisas muito diferentes e
,

não comandava uma animação desde Toy
Story 2 (1999). Durante este tempo, porém,
ele ajudou aproduzir alguns projetos da casa
(Monstros S.A., Procurando Nemo e Os in

críveis), mas antes disso saiu de férias com a

sua família e rodou a famosa Rota 66, que
corta os Estados Unidos de Los Angeles a

Chicago. Foi com o pé na estrada que ele
achou a motivação para produzir "Carros"..
"Eu descobri que amaior recompensadavida
é a própria jornada. É ótimo realizar cois�s
importantes, mas você vai querer tera famí
lia e osamigos por perto na hora de come

morar", conta.

Orgulho e Preconcei
to - O filme conta a his
tória de Elizabeth, uma
jovem que sempre de

sejou ter umavidamais
ampla do que se dédi
car ao marido. Porém,
quando a vida damoça
é entrelaçada com a do senhor Darcy, em
uma inesperada aventura, ela se descobre

cativada pela pessoa que jurou desprezar
por toda eternidade. Será que Elizabeth fi
nalmente encontrará uma razão para se

prender a um marido?
_

Os Mais locados da Semana
Uma comédia nada romântica
Estrada para a glória
Terra fria
Memórias de uma gueixa
Terra selvagem
Daniel aoone

Onde Locar!

Argus llúteo Lida

Fone: 3332-0701

Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

. Horóscopo
De 9 a 15 de Agosto.

Áries -; Bom intercâmbio com grupos
de igual interesse, inclusive para o co

mércio. O momento épropício para es
treitar relações entre pessoas de bom

coração.

Touro - Tenha confiança em si mesmo
e no seu valor. Não percamuito tempó

r

com detalhes e cuide da saúde. Boa.ca- '

pacidade para organizar seus negócios.

Gêmeos - Omomento é ideal para con
fiar nas suas forças internas. Pode ser

que haja conflitos no trabalho, fique
atento às suas reações e seja gentil.

c4cer - A semana é boa para criar e

construir coisas novas. Coloque em or

dem�us planos de trabalho e vá com
ealma�ealização deles. Tire um tem

po para o lazer.y
I

Leão - Faça suas contas e planeje seus

gastos. Seus sentimentos por pessoas
amigas podem estar um pouco confu
sos. Tenha cuidado para não confundir

_

lealdade com algo mais intenso.
. �-'J-

Virgem - Você vai sentir grande âfini-
dadejunto dapessoaque escolheu como
par. Organize seu tempo e sua vontade
de renovação, não estimule sua mente

com idéias novas a cada minuto.

Libra - Busque a beleza que se expres
sa em cada gesto de carinho e de amor.
Não force abarra tentando sentir emos
trar o que não é. O trabalho vai exigir
de você conhecimento no que faz.

Escorpião - No trabalho-procure divi
dir o que tem:para fazer e aceite colabo

rações. Sua comunicação romântica e a

expressão artística de suas idéias farão
sucesso.

-

Sagitário - Este é um momento onde
se entregar e aceitar que o companheiro
lhe ajude é a melhor opção. As idéias
que estavam faltando no seu trabalho
encontram ótimas perspectivas.

Capricórnio - Sua segurança interior e
seu equilíbrio estão em alta, deixando
seu relacionamento íntimo com mais

desejos. Não permita que suas convic

ções religiosas interfiram em seu traba
lho.

Aquário - Sua sensualidade anda amil
e você poderá encontrar resposta posi
tiva aos seus desejos. Poderáhaveruma
mudança repentina nos seus negócios
ou no seu ambiente de trabalho.

Peixes - Mais centrado nos seus anseios
e na vontade de chegar onde se deter

minou, conseguirá atingir suas metas ..
Bom momento para começar os

projetos a dois.



'Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno LuDiversão para todas as idades

Com doses de alegria, diversão e mui
tas risadas, o Dralion Circus chegou em
Gaspar para animar todas as idades. O
circo iniciou nesta última sexta-feira,
dia 4, reunínco em média 600 pessoas
para cada espetáculo. Segundo o

Diretor de Marketing, Wagner Luiz
Maciel, está sendo excelente o retorno

do público em relação ao circo.
São muitos que fazem a festa: palha
ços, trapezistas, malabaristas,
equilibristas, o táxi maluco e o globo
da morte, o que faz mais sucesso, pois
desafia os participantes e angustia a pla
téia, por ser muito emocionante. Cerca
de 23 pessoas pàrticipam' dos
espetáculos . "Devido ao grande suces

so, v-amos ficar até domingo, dia 13. De

pendendo do retorno do público sempre
permanecemos mais um tempo", conta
Maciel. Ele confinha a chegada de mais
artistas para reforçar os espetáculos.

Atrações do circo podem ser conferidas até domingo, dia 13

Memória·. Gasparen�es·
..

.

inhada

Primeira sessão reuniu 600 pessoas

.

. Em Brasília, a solução
Manchete: 2.000 em Brasília para a

estatização das fábricas ocupadas. Notícias:
Dia 18 de julho operários de todo o país diri
gem-se, pacificamente, à capital Federal em
busca de soluções. As empresas em que tra

balham, pormá administração de seus donos,
caíram por força de justiça, nasmãos de seus
empregadores. São as chamadas Fábricas

Ocupadas-Entre elas, deBlumenau, aSul Fa
bril, e, no caso, neste espaço, as Cristais

Hering. O repórter atento e comovido, inte
grou-se à caravana e colhe aqui depoimentos
de alguns donos envolvidos. NO caso, inte

grantes do Sindicato de Vidros e Cristais. Al
fonso (presidente): - Viemos cobrar a palavra
empenhadapeloPresidenteLula Ele afirmou
há três anos, em audiência, que faria o neces
sário paramanter todos os postos de trabalho.
Mas, até agora nada foi feito. Zeca (funcio
nário) - Esperamos naEsplanada do Planalto
até as cinco da tarde do dia 18, terça O as

sessor do presidente está evitando nos rece

ber. Enrola, quer nos matar no cansaço. Está
certo que voltaremos a Blumenau de mãos

abanando. Adriana (esposa de Zeca) - São
18 horas. O braço direito do Lula aceitou ou
vir três representantes dos sindicatos. Não
aceita a proposta de estatização. Oferece-nos
uma :fria: transformarmo-nos em cooperati
vas. Nélson (solidário com o casal) - "Quem
sabe faz ahora, não esperaacontecer", como
canta o Geraldo Vandré em "Caminhando e

Cantando...". Orlando (pai de Zeca) - Poesia
não é solução para todos os males da huma
nidade. Não cura mas consola Vou pedir à
minha filha que recite um poerna de Vmícius
de Moraes.
Néti - "E o operário ouviu a voz

De todos os seus irmãos
Os seus irmãos que morreram
Por outros que viverão

Umaesperança sincera
Cresceu no seu coração \

E dentro da tarde mansa
Agigantou-se a razão

De.um homem pobre e esquecido
Razão porém que fizera �,

Caravana aBrasília"

A entrada éfranca para as crianças
com até 10 anos de idade acompanha
da de uma dulto pagante. O Dralion

Circus, Se apresenta diariamente, às
20h3Omin, aos sábados às 18h e

20h30min e aos domingos em três ho
rários: às 16h, 18h e 20h3Omin. A di
versão está próxima ao trevo de acesso

.

a Brusque.

FITAS

I!/----'--���Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

....,
LIVROS

Gerente facilitador:
Estelivroéusadonopr0-
cesso dedesenvolvimen
to e mudança de equipe.
É uma obra organizada e
inclui muitos resumos,

gráficos e quadros fáceis
de consultar.

Aos que só pensam em si:
O autor comenta o com

portamento egocêntrico
de algumas pessoas. E es

tas pessoas parecem estar ,.

se olhando no espelho
com um holofote em

Políticas públicas de
trabalho e renda no

vos paradigmas: O li

vro é composto para

-aprimorar as habilida
des inerentes ao traba
lho de um público que

é responsável pelas definições de política

Gestão & Negócios -

'

Módulo 01: O programa
é uma revista eletrônica

que apresenta conheci
mentos atualizados sobre
gestão empresarial, de
uma forma simples e

objetiva.



Acidente na rodovia mata mulher

Um
acidente às 8h da manhã de

quarta-feira, dia 2, fez mais uma

vítima fatalnaRodovia Ivo Silveira,
bairro Santa Terezinha. A colisão
envolvendo a condutora do Celta MCM
2638 deGaspar, KátiaReginaZimmermann
Schmitt, 41 anos - que foi a óbito no local e
a carreta placas MBJ 6447, de Blumenau,
dePauloDubiella, 50 anos, ocorreu naaltura
doKM 40, precisamente perto doMateriais
de Construção Dietrich. Segundo
informações do Corpo de Bombeiros, ao
chegarem no local a vítima já estava com

ausência dos sinais vitais, escoriações,
fraturas e ruptura da base do crânio.

De acordo com Hamilton João da

Silva, da Comissão de Polícia, a carreta

trafegava no sentido GasparlBrusque e o

veículo no Brusque/Gaspar. "A condutora
do Celta, desviou, invadiu a pista
contrária, ocasionado a batida na roda
dianteira esquerda da carreta, sendo

impulsionada contra o poste e em seguida
vindo .a falecer no local. Com o impacto
da batida, furou o pneu dianteiro da

carreta, fazendo amesma desgovernar-se,
chocando-se contra a Oficina

Bonsucesso, do proprietário Nilzo da
Silva. A carreta avançou cerca de 100
metros à frente do local do acidente,
atravessando a rodovia e atingindo aquele
estabelecimento.", conta.Acondutora era

Incêndio destrói

depósito de. estopas
Por volta de lh50min deste último

dia 5, o Corpo de Bombeiros constatou
na Rua Ricardo Stank, bairro Margem
Esquerda um incêndio de grande .

proporção em um depósito de estopas.
O incêndio havia consumido

aproximadamentemetade da edificação,
pondo em risco a residência ao lado. Foi
solicitado também o 'apoio da guarnição
de Blumenau.

Para apagar o fogo, foram gastos
mais de 20 mil litros de água. Foram
destruídos cercá de 104 metros

quadrados e perda de aproximadamente
15 mil quilos de estopas. Foi derrubada.
uma parede nos fundos do depósito para
melhor controle das chamas com a

permissão do proprietário Leomar
.

Becker, 33 anos, que-se encontrava no

local. Tendo em vista que a mesma

estava condenada a desabar a qualquer
momento.

Condutora do Celta invadiu pista contrária e colidiu com caminhão

casada e natural de Gaspar. Dubiella ficou Ele assinou o termo de compromisso para
em estado de choque, mas nada sofreu. não ser levado para o hospital.

Moradores querem sinalização
Os moradores que motoristas reduzam a velocidade",

residem perto de onde ressalta José Schmitt, morador da Rua
ocorreu o acidente, estavam Diamantina, no bairro Santa Terezinha.
mais uma vez revoltados "Tinha que ter uma lombada para

pela falta de sinalização; pedido este que controlar a velocidade dos, �

há anos está sendo reivindicado por toda veículos e também mais
a comunidade. "Ninguém resolve nada consciência dos motoris-

�

,e esta não é a primeira morte que tas", diz OdairGoedert, que
acontece neste trecho. Tem que haver trabalha nas proximidades i

uma lombada eletrônica para que os da Rodovia Ivo Silveira.

Moto furtada é r�cup�rada
Por volta das 8h55min, do último

dia S, a guarnição da Polícia Militar
em patrulha, auxiliou a guarnição da

DITRAN, que teriam encontrado uma

moto Honda CG125 placa LYB-6088
de Blumenau, na rua Hercílio Fides

Zimmermann, em uma vala naMargem
Esquerda.

Depois de verificado via sistema foi
constatado que se tratava da moto fur
tada no dia anterior em Blumenau. A

guarnição da PM e da DITRAN, entre
garam a moto na Delegacia de Policia

para as devidas providências.

Furto à residência
No mesmo dia, às 14h43min, foi

"'efetuado um furto a uma residência, na
Rua Vidal Flavio Dias 3901, bairro
Belchior Baixo. O proprietário infor
mou que a porta dos fundos de sua re

sidência havia sido arrombada. Dó in
terior da mesma foram levados cerca

de R$ 180,00 reais. A vítima foi à De

legacia de' Polícia efetuar registro de
Boletim de Ocorrência.

Celesc é campeã na avaliação do consumidor
A Associação Brasileira de vencedora

-

pela avaliação do
Distribuidores de Energia Elétrica consumidor. Já na categoria até 400 mil

entregou nesta terça-feira, dia 3, o consumidores, o prêmio ficou com a

Prêmio Abradee 2006 para as melhores CFLO (Companhia de Força e Luz do
distribuidoras do país. A CPFL Paulista Oeste), de São Paulo. O prêmio
(SP) foi eleita amelhor distribuidora do Abradee 2006 é composto de oito

país na categoria acima de 400 mil categorias, algumas delas. com

consumidores e a Celesc (SC) foi subdivisões.

Dicas de
Segurança

Sargento
Evandro de Mello do Amaral

Cuidados com as crianças

Gerais
- No veículo o lugar de criança é no banco
de trás e em "cadeirinha" apropriada;
- Acriançadeve serorientada anão falarcom
estranhos, muito menos entrar em carros de

pessoas que não conheça (não aceitar

caronas), aceitarpresentes de estranhos, etc.;
- Em casa devemos tercuidado especial com
os objetos da cozinha, equipamentos
elétricos, líquidos inflamáveis, poços
descobertos, pregos, objetos que podem ser

engolidos ou inalados, etc.;

Em caso de Eme�ência
.

- Ensine seu filho ausar o telefone parapedir
socorro. Ele deve estar apto a ligar para os

seguintes telefones de emergência:
- 190 - Para emergências relacionadaS à cri

mes, contravenções e violência, etc.
- 193 - Para emergências relacionadas à in
cêndios, acidentes e situações de riscos à

vida, etc.
- Seu filho deve estar preparado para saber
emqualquerocasião (deemergênciaounão),
no mínimo:
- O nome completo e a idade;
- O endereço da casa dos pais;
- O número de seu telefone (residencial,
comercial e celular - Lembre-se: Em
determindadas situações estes números

. poderão ser o único meio de contato entre

seu filho e você!);
- O nome completo dos pais;
- Não hesitar em ligar para o número 190,
quando achar que possa estar perdido,
fornecendo as informações acima para o

atendente da Polícia Militar.
- Qualquer informação que você, como Pai.
ou Mãe, julgar importante.
Crianças e a Internet
- Preocupe-se e interesse-se sobre o conteúdo
dos sites que seu filho vê e lê na internet,
caso omesmo tenhaacesso.Dê atenção para,
além da pornografia, os sites com conteúdo

inapropriado (bombas, rituais macabros,
trabalhos escolares prontos, salas de bate

papo, etc).
- É freqüente o acesso de maiores que sé

passam por crianças em salas de bate-papo
da internet, principalmente atrás de

pornografia infantil!
- Emhipótese alguma seu filho deve divulgar
dados pessoais (fotos, nome, endereço) na
internet, principalmente para aquele
"amiguinho" que conheceu em salas de bate

papo.

Dica: Porque não aproveitar e
chamar seu filho para conversar

sobre isto agora?

1460 KHZ - 2.500 WATTS
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GERAL JORNAL METAS ,

PD . é apresentado à comunidade

Maisruas pavimentadas em Ilhota
A administração de Ilhota

entregamais uma rua pavimentada
à população. A rua Nicolau José

Marcos, no bairro Pedra deAmolar,
recebeu 1.099metros quadrados de
lajotas em concreto, O serviço
iniciou na primeira semana do mês
de julho e foi finalizado na última
semana. Também estão sendo
efetuadas obras, onde osmoradores
aguardavam a pavimentação há
muitos anos, nas ruas José V. da

Silva, do bairro Pedra de'Amolar e
Ana Carolina Lessa, da llhotinha. Moradores são beneficiados com pavimentação'
Cerca de 600 famílias serão beneficiadas com ruas pavimentadas à comunidade no mês
um total demais de 3,8milmetros quadrados de setembro. O investimento total da obra
de pavimentação poliédrica nessas três ruas, é de R$ 134 mil, sendo R$ 117 mil de

que têm como objetivo urbanizar o emenda parlamentar, mais a contrapartida
município. A prefeitura pretende entregar as do município no valor de R$ l7mil.

'E
m processo de

finalização, o Plano

Diretor do Município foi
novamente analisado por

representantes de todas as

comunidades do Município. O
processo aconteceu no sábado, 5,
no Auditório da Câmara de

Vereadores, durante aAudiência
Pública do Congresso Municipal
do Processo de Revisão do Plano
Diretor.

Em umprimeiromomento as

propostas que integram a

Revisão do Plano Diretor foram

apresentadas à população
presente e na seqüência
ocorreramos debates.A intenção
era fechar a discussão em torno

dos principais problemas e as

possíveis soluções referentes ao

planejamento urbano e rural de

Gaspar. Iniciado em março de

2005, a Revisão do Plano

Diretor, por lei, deve ser

finalizada até outubro deste ano..
O Congresso Municipal

fechou uma série de atividades
desenvolvidas junto à
comunidade desde julho de 2005.
Ao todo a administração
realizou, pela primeira vez no

Município, oito encontros em

diversos bairros de Gaspar, e

uma Oficina, para discutir a

elaboração do Plano.Apartir das
reuniões, de acordo com o

Secretário de'Planejamento e

Desenvolvi-mento, Maurílio
Schmitt, toda a equipe técnica
envolvida pôde fazer uma leitura

mais próxima da realidade da
cidade. "Conhecendo melhor,
pudemos elaborar ' um

diagnóstico adequado", diz.
Entre os principais assuntos

levantados estavam a ampliação
do perímetro urbano, reservando
espaço para o crescimento da

cidade, ocupação, estruturação
urbana, sistema viário, e as zonas
especiais,. de ocupação
populacional que mais necessita
de melhorias na habitação e na

infra-estrutura, e de recuperação
ambiental. "O Plano Diretor é o
nosso principal instrumento de
desenvolvimerito urbano, por
isso é importante que o que nele
for aplicado seja resultado da

participação da população.
Encaminhar democraticamente o
Plano Diretor, construído

coletivamente, é a melhor
maneira de' decidirmos � que é
melhor para o nossomunicípio",
declara o Prefeito Municipal,
Adilson Schmitt.

Propostas do projeto
Inclui as propostas do Plano

Diretor o projeto de 67 novas

vias, para que a cidade possa
ampliar sua capacidade, a

abertura de ruas paralelas àsmas
Bonifácio Haendchen e Vidal
Flávio Dias, para garantir o

crescimento e o fluxo do trânsito
e a' estruturação de vias

interligando os bairros, como
alternativas de acesso entre

bairros ou ao centro, além do anel

Plano Diretor do município está em fase de conclusão

viário e.a exclusão de vias que Gaspar, Alexandre Gevaerd, "é
podem incentivar a ocupação muito delicado pegar uma cidade

irregular. Outro ponto é a divisão como Gaspar, que é um :brinco' ,
dos bairros da cidade que, apartir e querer discutir quase
do PlanoDiretor, contabilizariam academicamente como ela deve
18 no total. "A divisão se faz, ser. Acredito qUe o Plano está
necessária para facilitar a adequado para propiciar ao

localização dos logradouros e a município ainda mais atrativos e

realização de serviços básicos e desenvolvimento.' O Plano

burocráticos, como registros permite várias possibilidades, até
imobiliários e alcance dos porque o objetivo é claro, gerar
correios" , explica o Secretário de diretrizes para o crescimento de
Desenvolvimento e Gaspar". Depois de discutir e

Planejamento, Maurílio Schmitt. planejar os objetivos, princípio e

Para o técnico da Furb e estratégias do Plano Diretor em
assessor do Plano Diretor de conjunto com a comunidade,

gasparense, os profissionais da
Prefeitura Municipal e da Furb
irão trabalhar na montagem'final
das propostas do Plano Diretor,
que ainda terão de passar pelo
cnvo do Conselho de
Desenvolvimento Urbano,
responsável pela aprovação ou

não de cada proposta inclusa ou

exclusa. O Projeto de Lei
referente ao Plano deve ser

encaminhado à Câmara de
Vereadores em setembro para

\

aprovação e posterior sanção do
Prefeito Municipal até 10 de'

QY!fl900ig�:r' ',,<'. I �

acumulada de maio a julho mais
1 % de agosto.' O valor disponível
não terá qualquer outro acréscimo,
independentemente da data em que
for sacado.

'

Receita libera consulta ao -3° lote do IR
Foi liberada na manhã de ontem a.' pagar, correspondendo a R$

consulta ao 3" lote de restituições do 6Z:5}1.994;25. A Receita apurou
Imposto de Renda da Pessoa Física .' ainda 'que 49 ;765 pessoas não terão
,(IRPF) 2,006, ano-base 2005. As nem imposto a receber nem �a
informações estão disponíveis no site restituir.
da Receita O saque da restituição poderá
(www.receita.fazenda.gov.br) ou no ser feito a partir do dia 15 de
telefone o.3QO- 78-0.30.0.., agosto. A correção total será de

Neste Iote foram liberadas 375.407 4,63%,. referentes à taxa Selic

declarações, das quais 26é.f54o.' para
contribuintes com imposto a restituir,
no valor total de R$ 289.999.979,67.
Foram liberadas ainda declarações de
56.102 contribuintes com imposto a

Festa do CDI Thereza Beduschi é translerida
A festa anual do CDI Thereza

Beduschi foi transferida do dia 12 de

agosto para o dia 9 de setembro.

Segundo a direção do educandário,
os pais pediram mais tempo para,

vender os blocos da rifa, que será
sorteada no dia da festa.

O evento acontece na Capela
Nossa Senhora do Rosário, no

Bairro Barracão.

V 33322402
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Saúde

Empresas investem na saúde

Na
atualidade, o mercado,

ao mesmo tempo que ex

põem os indivíduos a ní-

veis elevados de tensão e estresse,
tem voltado suas discussões para
programas de qualidade de vida e
prevenção de doenças. Essas dis
cussões se tomam aindamais evi

dentes e necessárias, àmedida que
são observadas a influência posi
tiva e os diversos benefícios do
investimento na saúde e qualida
de de vida do profissional (funci
onário) junto aos objetivos de

crescimento da empresa, garantin
do, consequentemente, qualidade
em prestação de serviços e pro

dutos, bem como no processo de

produção e execução.
Sejam pelos benefícios ocor

ridos ao empregado ou emprega
dor, a Ginástica Laboral já está

incluída no cenário de diversas

empresas e, émais uma ferramen
ta disponível na empresa para fa
zer o funcionário produzirmais e

melhor. Se tomarmos como exem

plo os modelos de empresas es

trangeiras, é cada vez maior o
. número de adéptos que desco

brem nestas atividades, urnmeio
eficaz e saudável de reduzir os

casos de doenças.
A Interage Clínica de

Fisioterapia há um ano está

implantando o projeto nas

empresas de Gaspar e região, que
na suamaioria desconheciam esta

atividade.-A Ginástica Laboral

(atividade coletiva realizada pelo
funcionário voluntariamente

dentro própria empresa), tem
como principal objetivo
minimizar e prevenir as doenças
ocupacionais, ou seja, aquelas
desenvolvidas devido a função
quedesempenham. "Notamos nos
15 minutos de atividades, que os

funcionários descontraem, pois
ficam mais relaxados, melhoram
a posturapor conseqüência disso,
melhoram o relacionamento entre

eles", dizAlessandraGrebe Rosa.
Toda empresa pode implantar

esta atividade em sua rotina,
mesmo aquelas que possuem urn

número reduzido de funcionários,
eliminando de urna vez a idéia de

que empresas de pequeno porte
não teriam benefícios com os

exercícios. Entre empresas de

Gaspar e região que já utilizam
esta atividade junto com as

profissionais da Interage estam a

Plasvale, Enovelar, Viniplast,
Eloeth, entre outras. "Na região,
as empresas que mais procuram
este serviço, são aquelas que

possuem atividades diárias
relacionadas com as costureiras e

operadores de máquina, devido à

postura e atividade que realizam,
porém funcionáriosque trabalham
em escritórios, também já estão

conhecendo os benefícios das

atividades", afirma Alessandra.

Funcionários da Plasvale realizam os exercícios no próprio ambiente de trabalho

Como o próprio nome suge
re, a Ginástica Laboral, se carac
terizaporurna atividade desenvol
vida no ambiente de trabalho,
atuando de forma preventiva e

terapêutica, por meio de exer

cícios que vão compensar as es
truturas utilizadas durante a

função e ativar outras que não

estejam sendo solicitadas. Du

rante este trabalho o objetivo
maior é prevenir a Lesão. por
Esforço Repetitivo (L.E.R). O
grande campeão de afastamen

tos dos empregados das empre
sas, desenvolvidos pela fadiga
decorrente di tensão e

repetitividade dosmovimentos,

prejudicando as articulações,
músculos e nervos.

Atualmente em nossa

sociedade, tudo requer uma

organização e estrutura que
valorizem o ser humano como

um todo. No mundo do trabalho

isso se evidencia, onde a

produtividade e êxito são

sinônimos de bem estar de todo
trabalhador. Neste sentido,
muito se tem investido, tanto
em equipamentos como no

preparo físico e psicológico dos
funcionários.

Segundo Alessandra, as

atividades são realizadas no

próprio ambiente de trabalho

(ao lado da mesa ou máquina)
.

em um espaço que não esteja
sendo utilizado ou até na área
externa da empresa, sempre por
instrução de uma fisioterapeuta.
Ela acrescenta que as atividades

são feitas individualmeIite, em
dupla ou pequenos grupos.Elas
podem ser feitas com as mãos

livres ou com a utilização de

materiais, como: com bolinha,
bastão ou corda, que é levados

ao local. Em relação aos custos

para a empresa, irá depender da
quantidade de funcionários,
deslocamento do profissional e
tempo de permanência do

fisioterapeuta na empresa.

Análise das empresas
Foram realizados questionários em algumas empresas de

Gaspar que usufruem desta atividade e em comparação ao '

início, os resultados mostram que o número de funcionários
que já praticam a Ginástica Laboral elevou para 90%,

levando em conta que é uma prática voluntária. Em algumas
empresas onde os afastamentos por motivo de doenças

ocupacionais eram grandes, após o projeto houve uma queda
em tomo de 80%. Conforme os setores de recursos humanos

de algumas empresas, a relação interpessoal (entre os
. funcionários) melhorou com a implantação do projeto.
Quando eles foram questionados se gostavam de realizar as
atividades propostas ou se a ginástica deveria continuar em
sua empresa, uma média de 94% respondeu positivamente.

Fisioterapeuta (O) exercita os funcionários da Enovelar para previnir lesões .

Posto Irmãos Deggou
Controlt de Qw.�
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Foco de raiva preocupa o estado
A

Companhia Integrada de

DesenvolvimentoAgrícola
de SC (CIDASC), por

meio da.AdrninistraçãoRegional de
Blumenau diagnosticou um foco de
Raiva Silvestre em animais no

município de Gaspar à cerca

dequatro meses. Foram realizadas
na comunidade atingida, em

parceriacom aPrefeituraMunicipal
de Gaspar, ações de combate ao

foco, como vacinação de animais e

captura de morcegos hematófagos
(vampiros), que são os

transmissores desta doença.
Também foi efetuado um trabalho
de conscientização nos criadores de
Gaspar e região, com o intuito de
vacinar imediatamente os animais

pará.evitarmais prejuízos. Passados
dois meses,· a RAIVA já causou a

morte de aproximada-mente 40
animais, dentre eles eqúinos, suínos
e bovinos, em Gaspar, Indaial,
Pomerode e Blumenau. Novos
casos são identificados a cada
semana e,por isso, alertamos a todos
os criadores que providenciem a

imediata vacinação dos seus

animais.

Cuidados importantes
que o criador deve ter

quanto à vacinação:
- A responsabilidade da vacinação -

é do proprietário dos animais.
- A vacina tem que ser repetida
anualmente
- Todos os animais dapropriedade
(bovinos, eqüinos, ovinos,
caprinos, suínos reprodutores,
caninos e felinos) devem ser

.....;;.�IIIiI!*�11J vacinados e a dose é a mesma,

independente da espécie e

tamanho do animal;
- Animais novos com menos de

quatromeses devem ser vacinados
- A vacinação não tem contra

indicação, nem período de
carência para consumo de carne

ou leite;
- A vacina deve ser conservada

refrigerada (de 2 a 8 graus
centígrados) até o momento da

., aplicação.
- Os criadores devem comunicar
à CIDASC sempre que ti�erem
animais sugados por morcegos e

quando algum animal apresentar
sintomas de Raiva.

Proposta de

ICMS-Ecológico
é apresentada
em Blumenau
A comissão formada por'
integrantes da Fundação
Estadual de Meio Ambiente

(Fatma) e da Assembléia

apresentam neste dia 3

(quinta-feira), às 9h, no

grande auditório do Teatro
Carlos Gomes, o Projeto de
Lei de criação do ICMS

Ecológico, que está
tramitando na Assembléia

Legislativa. A apresentação
está na programação do 16°
Encontro Nacional da
ANAMMA - Associação
Nacional

.

de Órgão
Ambientais de Meio
Ambiente.

O objetivo é sensibilizar a
sociedade para a importância
do ICMS Ecológico como·

instrumento de

democratização dos serviços
ambientais e beneficiar

municípios que preservam o

meio ambiente.
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Borracharia e Pneus

MARAF
(f) Novos
::J Usados

� Recauchutados

a.. Importados

ir (47) 3332-2626
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 535

Figueira - Gaspar - se
.

'M.I. Máquinas·de Costurai
.la:-

'.

I

\ n 17! Q
c \ li) Y. t !

...., t

Há 2 anos çuídando do bem-estar da população gasparense '

�
�

Co pra e venda
de máquinas de
co tura d: t da
a

' linhas. Peça
i tênci

té cnic
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PIZZARIA

'2f5}�>""""=�@1�;;})e::!})J,. "'TI Gil ' .'

DI�� �
..

�Z 1
3�32=9776

Pizza Gigante 45 em R$ 22,00
Pizza Grande 35 em R$ 17,00
Pizza Média 30 cm "

R$15,00
Pizza Pequena 20 em R$ 12,00

Novidade: Panqueca, fogaça,
queijo à milanesa, queijo minas

e mandioca frita.
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Bangalô Imóvel ,"'r
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Creci 1678/J
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA-Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Deschamps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60,
mil. Aceita casa/terrenomenor valor;
- Apartamento com 02 dormitórios -

Residencial Bela Vista - R$ 45 mil.
Aceita financiamento bancário;
- Prédio de alvenaria com aprox,
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil;
CENTRO - Alvenaria com 224,92
m2 - terreno com 3.382,50 m2 - 04
dormitórios - Rua Adolfo Wehmuth
-R$220 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - semi-
acabada - Rua José Rafael Schmitt.
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 278,00 m2 - 03
suítes - em Construção - Lot, São
Pedro - R$ 93 mil;
� Alvenaria com 300,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições
à combinar;
- Prédio de alvenaria com área total
de 638,48 m2 - 03 pisos - ampla
sala comercial e apartamento duplex
- Rua Vereador Augusto Beduschi
- Preço e condições a combinar;
- Apartamento Ed. Residencial
Monte Cario com 291,00 m2 + 03

vagas de garagem - 04 dormitórios,
sendo 02 suítes - Rua Arnoldo
Schrammm totalmente mobiliado -

Prédio com piscina e salão de festas
- Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00
m2 - 02 pisos + galpão de alvenaria
com' 70,00 m2 - Rua Prefeito

Leopoldo Schramm - R$ 140 mil; -

Alvenaria com 250,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte + terreno
com �087,87 m2 - Rua Ilhota,
Próximoa entro - R$ 350 mil;
- Alvenaria com 00 m2 03

dormitórios, sendo 01 suít rreno

com 1,312,00 - Rua Dr. Ne
Ramos - R$ 350 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos -

com aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
com 520,00 m2 - 02 pisos -r- novo -

sendo: Térreo - sala comercial e

garagem. 12 piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2
+ açude - Rua Ana Venturi - R$ 90
mil;
GASPARINHO:- Alvenaria - nova-

02 pisos - com 200,00 m2 - 03
suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

LeopoldoAlberto Schramm. Terreno
com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.

Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria
com 203,00 m2 - 02 pisos - + Prédio
de alvenaria com 224,00 m2 - 02

pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140 mil; \

- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras -

R$ 50 mil. Aceita financiamento
bancário;
- Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bemardo Schmitt - R$ 130,
mil; - Casa de-alvenaría + galpão
com área total de 325,00 m2 +

terreno com 645,00 m2 - Rua Barão
do Rio Branco - R$ 130 mil;
Alvenaria com 185,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 628,00m2 - Rua Rodolfo Vieira

Pamplona - R$ 140 mil; B. SETE
DE SETEMBRO: - Alvenaria com

196,00 m2 - 04 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua XV de novembro -

R$ 150 mil; - Alvenaria com 165,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua João Dirschnabel - R$ 150
mil. Aceita e/ou parcelamento; -

Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1 ºde Janeiro

R$ 85 mil; - Alvenaria com 160,00
m2 -02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 195 mil; POÇO
GRANDE - Alvenaria com 120,UO
m2 - 03 dormitórios - Rua Silvio

Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; - Alvenaria
com 150,00 m2 - 03 dormitórios
Rua Henrique Thom - R$ 110 mil.
Aceita financiamento bancário; -

Alvenaria com 287,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente à

Bunge. Terreno com 1.470,00 m2-
R$285 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento;
- Loteamento São Francisco com

462,72 m2 - R$ 36 mil;
BR-470 - Terrenos com área de

926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários
- Preço e condições a combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00 m2
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil; FIGUEIRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2

-R$32 mil;
GASPARINHO:- Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil . Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 rn2 -

R$ 10 mil - com financiamento

direto; - Rua Manoel Inácio Bemardo
com 43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
BAIRRO SANTATEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro - R$
175 mil; BAIRRO SETE DE
SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401,18 rn2 - Preço
e condições a combinar;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

lmóveis
Vende-se terreno, loteamento
São Pedro, lote 45. Valor R$
45.000,00. tratar pelo telefone

9979-0262

Vende-se uma casa mista em

Gravatá, com 100, m2, toda

murada, terreno com 580 m2, rua

.calçada em frente à pedra
Miraguaia a 550 m do mar. Tratar

com Andrione - 8403 9381

Vende-se casa no bairro Lagoa,
Tratar com Daniela - 9941 1768

Vende-se casa r.o bairro

Figueira, junto com um galpão.
Tratai pelo telefone 3332-4055

Compra-se AP. (pequeno),
com 2 quartos, ou sobrado.
Tratar com Gabriel - 9146-
8997

Vende-se meia água de

alvenaria, 3,5 x 10 m. Terreno

quitado medindo 15 x 30m. Rua
Maestro Egon Bonh, Coloninha .

Valor R$ 25.000,00 Tratar com

Claudiomar - 9937 7881

Aluga-se sala comercial, situada
no 'edifício Oscar Carias
Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Maiores

informações - 9179-0033

Aluga-se casa mista, com 3

quartos, sala, cozinha, banheiro,
lavação e uma pequena área de
costura na localidade de Bateias
a 800m do asfalto. Tratar com
Ricardo - 3332-7137 ou 3331-
9634

Vende-se Gol Sport prata
geração Ill, motor power com ar

e direção, ano 02. Valor R$
11.000,00 e assumir 23 parcelas.
Quem ver fica. Tratar com Beto

(Adalbério)coord. Círculo SA -

(47) 3331 9638 ou 9979 6254

Vende-se um Palio ano O 1. Valor

R$ 9.500 e assumir 29x de R$
368,00. Tratar com Ronaldo dos
Santos
ronaldo.santosrs'circulo.corn.br

Vende-se Celta modelo novo

Okm, cor vermelha, .duas portas.
Valor R$ 26.000,00. Tratar com
Tatiane - 9991 8856

Vende-se Fiorino pick-up, 92/93,
álcool. Valor R$ 7.800,00 a vista

ou R$ 1.000,00 de entrada + 36x
R$ 297,00. Tratar com Cristiano
-33329755/33361662

Vende-se KadettGS 2.091 com

45.000 Km, álcooL Completo:Ar
Cond., ar quente, alarme, dir.
hidr., trava elétrica, som. Carro
esportivo. R$ 12.500,00. Tratar
com Cleomir - 3332 6058 ou

8807 0544 /

cleomirsigel@terra.com.br

Vende-se ou troca-se Gol -III,
03, completo. Ar,dir,vidros,
travas elétricas e alarme. Tudo

original. 27QOOkm, zerado. Valor
R$ 28.000;00. Tratar com Célio
ou Sidnei - 3332 1442/'9987
3303

Vende-se ou Troca-se Chevette
88 preto, SLE 1.6 Gmotor feito,
impecável, Valor R$ 2.500,00 +

14 x R$ 243,00 ou veículo de
menor valor como entrada. Tratar
com Elton Becker - 9942 7742

Vende-se ou troca-seUno 86 em
ótimo estado. Fone: 9916-4888
com Alex.

Vende-se moto XTZ, ano 03
com partida elétrica, cor azul.
Valor R$ 5.500,00. Tratar com
Maurício - 9111 4286 /
mauriciomaooel.souza@cirrulo.romlr

Vende-se XTZ 125E, azul, ano
04. Valor R$ 2.000,00 e assumir

parcelas. Tratar com Maba -

88184161 /88082674

Vende-se XR tomado 250cc, ano
02. Tratar comAlex - 9988 5158

ende-se motocicleta CG 125,
84/85,5 marchas, latoarianova,
vermelha. Impecável. Valor R$
1.750,00. Brinde um capacete,
Tratar com Bonin pelo telefone
- 3397 2835 ou 9115 6443

Vende-se moto CG Titan 125,
ano 02, verde, com partida
elétrica. Valor R$ 4.500,00.
Tratar com Fábio - 3397 1931

Vende-se CB 450 TR branca
ano 86, ótimo estado. Valor R$
4.300.00. Aceito troca por
menor valor - 8823 5427

Vende-se Twister ano 02 porR$
5.000 e assumir 10 parcelas de

R$ 216,00. Tratar com Clayton
- 8823 6488

Vende-se moto SARARA,
vermelha,ótimo estado. Valor

R$ 7.500,00 - negociável.
Tratar com Odair José - (47)
91830540

Vende-se DT 180 para trilha

com documento, toda
reformada. Com carburador de
DT 200 e cabecote rebaixado.

Tratar com Fabricio na GKF

Racing - 3332 5430

Compra-se motocicleta
Ronda Biz. Tratar com

Fernando - (47) 9915 5122/

femando.cabral@plasvale.com.br

Engenheiro Florestal.
Consulte p/ serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventários florestais até

3,0 ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações
de terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área

degradada. Tratar com Lodair.

33280896 - 9912 3297

Vende-se computador completo
Sempron 2800+ - 256MB DDR
- HD 40GB - Gravador DVD -

Monitor 17" Semi Plano. AVista

R$ 1.665,30. 1 ano de garantia.
Tratar com Reyton - 3332 1542
/ 9979 5776 /

reytonsz@terra.com.br

Vende-se computador AMD
K6 400 Mhz ,Windows 2000

original, RD 4 GB, driver 1.44,
CD-ROM 44x, teclado, caixa
de som, monitor, mouse. Valor
R$ 400,00. Tratar com Diego -

88093784

Vende-se Modem/Roteador
ADSL D-Link 500g. Semi
novo. Valor R$ 90,00. Tratar
com Guilherme - 8802 5776/

guilherme.name@gmail.com

Vende-se 256mb de memória,
DIMM PC 133. Valor R$ 70,00.
Tratar com Guilherme - 8802
5776 /

guilherme.name@gmail.com

Vende-se Atlon 1,7gb,memória
256mb, hd 40 gb, gravador de
cd e leitor de dvd, Valor R$
1.600,00. Mais informações -

rodrigotestoni@terra.com.br

Vende-se celular NEO cartão,
(NOKIA). Valor R$ 80,00.
Tratar com Vera -. (47) 9962-
1131

Vende-se Scanner AOC F-600.
Ótimo estado. Acompanha cd de

instalação, fonte e cabo para ligar
no micro. Valor R$ 50,00. Tratar
com Guilherme - 8802 5776 /

guilherme.name@gmail.com

Vende-se 2 subs Selenium street

bassde 15" porR$400,000uR$
350,00 à vista e 4 cornetas hinor
hdi320 por R$ 200,00.
Tratar com Elton Becker - 9942-
7742

Vende-se máquina fotográfica
Pentax semi-profissional ou
troca-se. Tratar com Luiz - (47)
8835-6340

Vende-se máquinas de costura,

para jeans, e uma cobertura
uniao especial, cabeçote
quadrado. Tratar com Dorival
Feltrin da Silva - 3332-3808

Vende-se controle remoto total

com sensor para X-BOX
seminovo. Valor R$ 100,00.
Tratar com Elton Becker - 9942-
7742

Vende-se celular Simens com

câmera, operadora Claro, com
três meses de uso, possui nota e

caixa. Valor R$ 300,00. Tratar
pelo telefone - 9905-3803

Vende-se portão de alumínio

com 3m de comp. e 1.30m de

altura. Valor R$ 250,00. Tel
3332-6018. Tratar. com Tânia -

3332-6018

Vende-se porta de Correr com
Veneziana e VidroQuadric.Arco,
'madeira de lei com venez. de duas

folhas e fechadura. Valor R$
1,300,00 aceito mato para const.

como pgto. Tratar com Valéria -

9979-6900

Vende-se carrinho de brinquedo,
cor azul, com três rodas. Tratar
com Juli - 3332-1620

Compra-se sucatas:

Alumínio, latinhas,
cobre, antenas

parabólicas velhas,
ferro, vidro de

conserva (� garrafão.
Contato 3332-2512 ou

9973-6908.

Vende-se lancha laggon 17 pés,
motor mariner 40 hp, ano 99,
capota, carretinha de encalhe.
Valor R$ 14.000,00. Tratar com
Jean - 332-0478

DOAÇÃO de uma cachorra

porte pequeno (Cofap) e 3
filhotes (fêmeas). Esta família

precisa de um lar com urgência.
Tratar com Sandra - 33322682/
33970969

Vende-se um vaporeto novo,

uma filmadora modo pequena,
um som que toca dvd, mp3, vcd,
cd, vdr. Uma capota de fibra
FI000. Tratar com Andrione. -

84039381

Aulas particulares de
informática. Tratar com Ivan -

3332 7869 /
i.vanzinho@hotmail.com

Precisa-se de empregada
doméstica. Horário e salário a

combinar. Tratar com Carla -

8431-1797.

Precisa-se estampador, sálario
na carteira de R$ 650 +

bonificação. Tratar pelo telefone
- 3332-4055

Precisa-se de costureiras com

prática, no bairro Bela Vista.

Paga-se bem. Tratar com Julio -

91086004 ou 9959 6864

MODELO ANO COR
TITAN ES 150

5 VERMELHA
TITAN ESD 150 45 PRETA
T1TAN ESD 150 PRETA
TITAN KS 150 5 AZUL PRETA VERMELHA
T1TAN KS 150 43. AZUL PRETAVERMELHA
TITAN KS 125

4
AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA

TlTAN KS 125
2

VERMELHA, VERDE, PRATA
T1TAN KS 125 AZUL, PRATA
'TITAN KS 125 � PRATA, VERMELHA
TlTAN KS 125 PRATA, VERMELHA
T1TAN KS 125 O VERDE
TITAN KS 125 3 VERDE. VERMELHA
TITAN KS 125 �3-RELlQUIA AZAZuULLCG125
CG 150 ML 83 CINZA

CBX 200 STRADA 98 ROXA

CBX 250 TWISTER
03 VERMELHA

CBX 250 TWISTER 04 PRETA
BIZ ES 04 '

AZUL
BZES 02' PRETAI

55 REUQUIA PRETAJAWA
00 AZULXT225

FALCON 400 CC 05 PRETA
TORNADO

05 VERMELHA
TORNADO 02 AZUL E

BRAN.TORNADO 04 BRANCA
BROS ES 05 ' AZUL ' , •

XLR 125 KS 01 BRANCO .

GOL TREND 4 P 02 PRETO # , ,

VECTRA eis 2.0 95 BORDO
...

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada
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Urgente:
Orientador educacional, -

Assessor de orientação,
Assistente de orientação.
Interessados comparecer à rua

São José, 375. Munidos de
currículo vitae

Contrata-se pessoas para
manuseio de correspondências e
mala direta. Tratar com Ezequiel
- (47) 88284707

Procura-se divulgadores para
região. Maiores de 18 anos ..Não

precisa experiência.Tratar com
Angela - (47) 3366 4349

vaga
divulgadores.corn
apresentação e comunicação.
Oferecemos bom salário. Tratar
com Silmara - (47) 3397 1970-

(47) 9922 1299

S oh E -
.

,. ttt
. e.. ' ores" ··�presarlOS.""

'Venham Conhecer! A última tecnologia
'q'nica chegou para você economizar até 70% nas

suas JI:igãções domésticas, nacionais e internacionais I
Além de muitas outras vantagens imperdíveislll

Local: Soe. Cultural e Recreativa Alvorada

pata: 10/08/2006 - Quinta-feira
�,orário: 19:45 horas

4G·NOITE··DO

Fone 3332-1300

Nilma
Cabeleireira
mudou para o

prédio do
Valmor

Beduschi na
sala 08. Ao lado
da Pape Flores,
em frente ao

Posto de

Saúde, centro.

Escritório de Contabilidade com mais de 20 anos

de tradição na cidade de Gaspar contrata:

Profissional para assumir responsabilidades de Analista
Contábil.
- Idade aclrna de 20 anos, com conhecimentos' em todas

as rotinas da contabilidade.
- Cursando Faculdade de Ciências Contábeis,
- Conhecimentos de rotinas contábeis e administrativas
- Bons conhecimentos de informática ou sistemas

integrados de vendas e faturamento
- Organizado
- Disciplinado
- Motivado para trabalho em equipe
- Que goste, realmente de Contabilidade, seus

fundamentos e princípiOS
.

- Orientação para, resultados e disponibilidade para
trabalhos extraordinários em processo de reestruturação.

Salário compátivel com a função.
Interessados enviar CV para Wilbert Contabilidade

. Rua Doralício Garcia, 123 - Centro

Gaspar - SC - Telefone (47) 3332 0944

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2a Vara Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete de Setembro -

CEP 89.110-000, Gaspar-Sir- E-mail: gprvar2@tj.sc.gov.br Juiz de Direito: Cássio José
Lebarbenchon Angulski Escrivã Judicial Designada: IveteTrapp Dirksen

EDITAL DE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO EDITAL: 20 DIAS

Interdição/extinção Da Interdição n° 025.02.004101-7

Requerente: Fernando Theiss

Requerido: Osvaldo Theiss

Interdito(a)(s): Osvaldo Theiss, Rua Pref. Leopoldo Schramm, Gaspar Grande - CEP 89.110-000,
Fone (047), Gaspar-SC, Solteiro, brasileiro(a)
Doença Mental Diagnosticada: retardo mental grave. Data da Sentença: 11/07/2005. Curador(a)
Nomeado(a): Fernando Theiss. Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem,
ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado,
até sentença final, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito na parte superior deste
edital, e nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual, aceitando a incumbência, prestou o devido compromisso
e está no exercício do cargo. E, .para que chegue ao' conhecimento de todos, partes e terceiros, foi
expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com
intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 14 de março de 2006.

LOCAL: COMUNIDADE EVANGÉLICA LUTERANA - GASPARINHo'
DIA 12 DE AGOSTO - 1 7 HORAS

F

BOMBEIROS COMUNITARIOS

SPONCHI
Creditos para:

Imóveis, Automóveis,
Caminhões e Motos.

Aproveite e capitalize sua Empresa

Créditos
R$10.000.00
R$20.000.00
R$28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00

'Parcelas

R$ 124.00
R$ 224.00

R$ 310.00
R$ 430.00
R$ 620.00

,��:/}i,�"cJone: 3�22 2853 - 8405 2874 - 9980 1928
", ,'';;1''

"

,�
'> e-mail: realconsorcio@ferra.cQm.br, '

�"! ": ',,;/, ',' ;:' 'r:':, www.realéõnsorcios.com.br', '

A'J·'1C�IOS
Créditos Contemplados de:

Imóveis, Automóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil.

Obs,: Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo em atraso uo cancelado.

Assine agora Terra Banda larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.terra.com.br

o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso

à interneL Para detalhes do serviço, consulte www.terra.com.br/seguranca

terra

Qual é
a sua?

ExtraviO de Notas Fiscais
DKR Ind. de Recuperação de Resíduos Têxteis Ltda.
com CNPJ 82.183.351/0001-40 e com I. E 252.097.211
informa o extrativo das notas fiscais de nO 751 a 1000
não utilizadas e livros fiscais de nO 10 ao 14 dos anos
de 2001 a 2005 da empresa.

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02



Esportes_�
Carróssel garante
entretenimento

Com
a presença de

aproximadamente
350 pessoas, foi

realizado no último sábado, dia
5, na Escola Belchior, no

bairro Belchior Central, a

quinta etapa do Programa
Carrossel em 2006. O

Programa foi criado na atual

Administração Municipal de
Gaspar, através da Fundação
Municipal de Esportes.

São parceiras deste

programa, a Fundação Pró
rrm , Iva Escola de

Cabeleireiros, Biblioteca
Pública. Municipal Dom

Daniel Hostins, Secretaria de

Saúde, por meio do Posto de

Saúde, Centro Educativo
Maria Hendricks e SAMAE. A

mobilização da comunidade se

deu através do Conselho de

Segurança (Conseg) do bairro,
e da direção da Associação de
Pais e Professores (APP) da
escola envolvida no Programa,
o que é fundamental para o

sucesso de cada etapa, onde a

criançada pode se divertir com
as brincadeiras diversas,
chinelão, perna de pau, pintura
no papel e facial, ginásticas,
xadrez, dominó, canastra,

Conseg do Bairro Belchior foi parceiro do evento

Evento foi realizado na Escola Belchior

sobre os cuidados com a saúde,
realizados pela equipe do
Posto de Saúde Belchior, 56

pipas foram confeccionadas,
oficina de arte na pedrae muita
animação na comunidade.

O programa é composto por
nove etapas, sendo que apróxima
será realizada no dia 19, na EBB
Olímpio' Moreto, na

Comunidade São Cristóvão. "O

Programa Carrossel veio a

oferecer um pouco mais de

recreação, lazer, informação e

cidadania às comunidades,
sempre com a ajuda dos parceiros

truco, piscina de bolinhas,
cama elástica, cinema ent-re

outros. Houve apresentação da
Banda e pelotão do 23° BI de

Blumenau, apresentações de
armas e Proerd, -pela Polícia

Militar, a Policia Civil com

informações sobre'
documentos de identificação e

armas, e a parceira com o

Conseg do bairro Belchior. O

apoio da Secretaria de Obras
foi de fundamental

importância para realização
desta etapa.

A Presidente do Conseg do
bairro Belchior, Fábia Simone
de Aguiar, agradece a banda e

as autoridades presentes no

. evento, em especial ao Pelotão
do 23° Batalhão de Blumenau,
ao Delegado Paulo Norberto

Koerich, ao Escrivão da
Polí�ia Civil, Élcio Félix Maia
de Oliveira e ao soldado da
Polícia Militar Sandro Bonin.

Nesta Etapa foram
realizados 36 cortes de cabelo,
informações sobre a saúde,
verificações de pressão arterial
e agendamentos para consultas
pela Fundação Pró-Rim,
higiene bucal, peso e medidas
entre outras informações,

e cada um de nós fazendo a sua

parte", enfatiza Valdete Goll,
Diretora Presidente da PME. Um
dos' grandes atrativos do

Programa é o Ônibus Carrossel,
adaptado para as atividades, alem
de ser utilizado para o transporte
do Material esportivo e de Lazer.
A Fundação Municipal de

Esportes agradece o empenho e

a participação de todos,
professores, estagiários,
colaboradores e a comunidade
que prestigiou mais esta etapa,
e convida para o próximo
Carrosel.

Crianças participaram de atividades de lazer

Diariamente das 18h às 19h o programa

REPORTER NATIVA
Compromisso com a verdade

- Entrevistas - Crítiéas
- Depoimentos - Denfincias

io Cobertura completa
dos acontecimentos

Apresentação de
RUdinei Cavalheiro

Delegado Paulo Koerich (C) esteve presente.
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Contato: 9177-4107/3332-4890.
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Tupifica em 4° nos joguinhos
A

equipe de futebol

de.'. , Gaspar,
ri�i�sêntada pelo.

Clube Atlético. Tupi,
terminou em quarto. lugar
na etapa regional dos

Joguinhos Abertos de
Santa Catarina, disputada
em Jaraguá do. Sul. Na

primeira fase, a equipe
gasparense venceu seus

três jogos: 6xO contra

Indaial, 4xO sobre São.
Francisco. do. Sul eIxO
contra Joinville.

Classificada em

primeiro. lugar da chave, a
equipe de futebol
enfrentou no. sábado, 05/
08, a equipe de Rio. do. Sul Equipe não conseguiu vencer o Joinville na disputa pelo terceiro lugar
em jogo válido pelas semifinais, e foi
derrotada pelo. placar de 2x1. Na outra

semifinal, Jaraguá do. Sul venceu

Joinville nos pênaltis, garantindo. vaga
na final. Pela decisão. do. 3° lugar, a

equipe de Gaspar não. conseguiu a

vitória, perdendo. para Joinville por lxO.
Na decisão. do título, a equipe da casa,

Jaraguá do. Sul, venceu Rio. de Sul pelo.
placar de lxO, tomando-se campeã

regional da modalidade, Classificaram
se para a fase estadual, que será

disputada de 15 a 23 de setembro. em

Criciúma, as equipes de Jaraguá do. Sul,
Rio. do. Sul e Joinville,

Rodrigo Riffellidera Catarinense de Supercross
o piloto superar as grandes seqüências de diferença para o. segundo. colocado era

Rodrigo Riffel obstáculos, Outro. fator positivo são. as menor mas o. tempo. já estava em oito

que representa arquibancadas que permitem a visão. de minutos no. total de dez minutos mais

o s seus toda a pista e quem ganha com isso. é o. duas voltas,

patrocinadores: público. que vibra com as disputas que Ao. receber a placa de duas voltas,
Terraplanagem são. freqüentes e efetuar uma passagem Riffel conseguiu chegar na segunda
S c h r a mm, é bastante difícil. colocação, tentou de todas as maneiras

mercado. Sabel Rodrigo teve o. seu primeiro. treino. efetuar a ultrapassagem mas consciente

,Co.nfeccções no. sábado. e foi considerado o. piloto que nâo teria tempo. de recuperar as

Becker, Riffel mais rápido. na categoria 65cc. No. posições, caso. chegasse a cair na

coroas ev domingo, Riffel alinhou no. "gate" junto ultrapassagem. Nos últimos metros da

caminhões, Marômodas, Borracharia do. a outros doze competidores e largou em pista, Riffel tenta ganhar a posição
Alemão, Schow games, Artefatos de primeiro, mas ao. contornar a primeira 'Usando. o. traçado. externo. e recebe a

cimento. Gaspar, Voss. Ele foi o. único. curva, a moto não. tracionou como o. 'bandeitadà de chagada ao. lado. do.

piloto de Gaspar a participar da quarta piloto queria e perdeu cinco. posições, segundo. colocado com à desvantagem
etapa do. campeonato catarinense de . tendo. que começar a impor um ritmo. de apenas uma roda.

supercross , evento.' .reafizado no. mais ousado que os outros pilotos para Rodrigo recebe os cumprimentos da

município. de. Ireneópolis nos dias 22 e recuperar as posições, direção. .de pro.va e de vários pilotos de

23 de julho. Riffel ganhou um grande aliado, a outras categorias pela sua determinação.
O supercross é considerado o. desafio. torcida que .lotou as arquibancadas e e concentração to.tal.

mais radical entre todas' as competições vibrava muito. a cada ultrapassagem. Na
motociclistas devido. ao. seu grande quarta volta, Riffel conseguiu a façanha
índice de acidentes. Durante uma de ultrapassar três pilotos em uma volta

competição, o. piloto tem que ter um e. com a pista: limpa começou a fazer a

perfeito. sincronismo com a moto para sua melhor prova. A cada volta a

Quadra coberta

is ToquesD·
Por Alexandre Melo

Tupi: A equipe de futebol de Gaspar,
representada pelo. Clube Atlético. Tupi,
terminou em quarto. lugar na etapa regional
dos Joguinhos Abertos de Santa Catarina,
disputada em Jaraguá do. Sul. Pela decisão.
do. 3° lugar, aequipe deGaspar não. conseguiu
a vitória, perdendo. para Joinville por lxO. A
campeã foi Jaraguá do. Sul.

A verdade - Material disponível no site da
FMEdiz que o. programaCarrossel foi criado.
nesta administração, Estáerrado. Na verdade, .

só mudou o. nome e os locais - agora é feito.

apenas nas escolas e não. mais na rua. Na

administração. anterior a ação. se chamava
"Sábado. na Praça", tanto. é verdade que o.

evento. continua acontecendo aos sábados,

Decisão - São. Paulo. x Inter. Começa hoje a

decisão. da Taça Libertadores daAmérica. O
São. Paulo, tecnicamente, é o. melhor, mas o.

Inter tem mais "pegada". Daqui a uma

semana vamos saber qual estilo. de jogo é

melhor neste tipo de competição: futebol-arte
ou o. futebol-força.

Maracanã - Só a estréia de Sávio poderia
levar mais de 40 mil flamenguistas ao.

Maracanã, como ocorreu na última rodada
do. Brasileiro. O time do. Flamengo. é fraco. e
a campanha ridícula. Se houver desinteresse
dos jogadores depois da conquista da Copa
do. Brasifo time pode parar na Segunda
Divisão,

Tevez fora - O atacante Carlos Tevez não.

treinou com o. grupo de jogadores no. dia de

ontem, no.Parque São Jorge,Umbom indício.
de que o.jogadorestádeixando. o.Corinthians.
"Ele está triste", disse penalizado. um
dirigente do. "timão".

o que disse•••

Rafael Sobis, atacante do Inter sobre o

"mistério" em' torno' da escalação do time

para ojogo desta noite I

"Não. sei se ganha jogo, mas serve para con
fundir o. adversário. Nestas horas, não. pode
mos dar armas para o. inimigo.".

alexandre@jornalme.tlfls.com.br

"Qualidade garant:e a pre-ferência"
-�
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("tO Klt relação CG e Biz - R$ 35,00 (colocado) 1
Pneu traseiro Titan - R$ 55,00 (colocado) . i

O/eo Mobil- R$ 10,OO(COIOCadO) �
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\ 111 11 , 11 •••••••••••••••11 11 ••••••••:

Serviço de Socorro Leva e Traz!

ir 3397-0779 / 9973-6860
Atendimento: 08h às 20h de Segunda à sexta-feira I Sábados 07:30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se
' ..._,.",."., -.li t"·,,

....', ...

Aulas de tênis com professores
.

especializados
Treinamento em todos os níveis

Atendimento diario, matutino,
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Três títulos no Catarinense de Cross
os

gasparenses .

fizeram bonito ......I1.,�rt,,��""""
noCrunpeonaro ���������.

Catarinense de Cross

Country encerrado no

último:fimde semana, dias
5 e 6. A última etapa da

competição foi na cidade
deCampoAlegre e reuniu
mais de 100 pilotos de

.

todo o estado. Dois pilotos
de Gaspar ficaram com a

primeira colocação na

classificação geral.
EduardoFantoni venceu a
Light e Nacional. E

AlbertoChiesa aNovatos.
Esta última categoria

foi definida com umabela

disputaentre gasparenses. O gasparense Ruan Poffo, #44, no momento da largada

Alex PenaPains com 24 pontos atrás terminou em sexto naLight e em
de Alberto Chiesa, precisava vencer terceiro na Nacional.
a bateria e torcer para Chiesa não Pablo Reinert campeão da Cadete

4° João Francisco Conceiçãopontuar. Pains venceu, mas Chiesa categoria no ano passado, brigava 6° Rodrigo Jose Riffél
soube administrar a vantagem e com pelo bicampeonato da Junior com
um quinto lugarnaprova faturou seu João Paulo Feltz, de 17 anos.

primeiro título no Cross Country. o jovem levou amelhor e com l30 Ruan Carlos Poffo

Fantoni garantiu os dois títulos com um segundo lugarnabateria, ficou
Novatos

ajudadepontuação extra Ele recebeu como campeonato este ano. Pablo 1 ° Alberto Chiesa
cinco pontos de bônus por largar e terminou a prova em terceiro e 2° Alex Pena Pains

10 pontos extras por participar de conseguiu o vice-campeonato na
10° Evandro Xavier Conceição
22° Odirlei Thiago Mellato

todas as provas. Na última etapa, ele classificação geral.

Classificação Geral

Júnior
2° Pedro Pablo Reinert

Light
1 ° Eduardo Fantoni
7° Juliano Chiesa
8° Neuro Chiesa
l30 Rafael Fantoni
15° Douglas Scbrarrun
19° Ruan Carlos Poffo

Cidade
4° Adilson Batista
12° Renato José Da Silva
13° Nelson Isensee

Nacional
1 ° Eduardo Fantoni
10° Douglas Scbrarrun
13° Jeronirno Cesar Barbieri Filho
16° Ricardo dos Santos

, 17° Rene Alain Becker
18° Rafael Zuchi
20° Neuro Jose Chiesa
26° Rafael Fantoni
27" Alberto Chiesa

Força Livre Especial
3° Pedro Pablo Reinert
8° Jhonatan Batista

QuarfI
�:.,.,I'( Ensolarado aso 6°

.

U:tado
Pancadas

esparsas

a.gu-
Pareial
nublado

"� ,...
�,,,,'" Pareiar
f' nublado

Fonte: br.Víeather.com-

Classificação final da prova

Novatos
1 ° Alex Pena Pains
5° Alberto Chiesa

Júnior
3 ° Pedro Pablo Reinert

Ught·
6° Eduardo Fantoni

Força Livre Nacional
3 ° Eduardo Fantoni
8° René A1ain Becker

Força Livre Especial
7° Pedro Pablo Reinert

Cidade Nacional
6° Ruan Carlos Poffo

Cheque'para 75 dias
ou ia vista, o melhor

. preço da cjdade

.� .

Parcelamos suas compra
no cartão de crédito
em 3 veze� sem juros
Rua D�ts�"R.?-�rrc:>�,,2,?5:�'�Ç_�_n�ro - 3332-6614 - Gaspar

Rua Floriano Peixoto, 225 .: Ce�tro � 3322·0035 - Blumenau
R� José Honorato Müller. Anexa ao Terminal da Coloninha


